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El Ayuntamiento de Laredo, a 
través de la Concejalía de Festejos y 
Turismo que preside Eva Blanco, ha 
rehabilitado las seis cabinas y los tres 
módulos de aseo del Paseo Marítimo 
de la villa. La iniciativa responde 
a la necesidad de adecuación de 
estos emplazamientos para que 
presten su servicio en condiciones 
óptimas en la época estival, según 

un comunicado municipal. El artista 
Steve Camino ha decorado con 
sus pinturas los aseos para que su 
estética no desmerezca el entorno 
de la playa. 

La finalidad de la remodelación 
es dotar a los módulos y cabinas 
de aseo de un mayor atractivo con 
las vistosas obras de un artista de 
reconocido prestigio. 

D.T.

El presidente de la Junta Vecinal 
de Ambrosero, Ángel Moncalián 
Ruiz, pueblo integrado en el 
municipio de Bárcena de Cicero, 
informó de que su pueblo se 
ha convertido oficialmente en 
candidato a convertirse en Pueblo 
de Cantabria 2021, un concurso 
dotado con 130.000 euros para 
actuaciones de reforma y mejora. El 
proyecto se entregó a la Consejería 
de Obras Públicas del Gobierno de 
Cantabria.

Dentro del proyecto se han 
presentado actuaciones a realizar 
con valor histórico, turístico, 

cultural, nuevas tecnologías y 
obras mayores. Para la elección 
del pueblo ganador no se valora 
la belleza de los pueblos, sino el 
carácter de las obras presentadas 
en los proyectos.

Hasta el momento, solo se 
conocen las candidaturas de 
Riocorvo (Cartes), Bárcena Mayor, 
Sopeña, Barcenillas y Ambrosero.

Ambrosero se ubica a casi dos 
kilómetros de Gama, que es el 
núcleo del municipio, y 80 metros 
sobre el nivel del mar. Cuenta con 
una población de 203 habitantes 
y lo constituyen las calles San 
Andrés, Estián, Casuso, Carlos 
V, Madama, Escallada, Rio Irías, 

Sierrallana y Tamania. También 
tiene un polígono industrial no 
contaminante, con el que se ha 
apostado por el progreso, pero 
sin perjudicar lo más mínimo el 
entorno del municipio.

Destaca la iglesia parroquial de 
San Andrés (siglo XVI-XVII) y 
la Calle Madama, que recibe este 
nombre en recuerdo de la estancia 
entre 1584 y 1597 de Bárbara 
Blomberg, amante del emperador 
Carlos V, con quien engendró a 
Juan de Austria. Su fiesta patronal 
se celebra el 30 de noviembre, San 
Andrés, además de los festejos de 
Santiago y Santa Ana, 25 y 26 de 
julio, respectivamente.
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 Iglesia de San Andrés, en Ambrosero.            Foto: A.Cruz.

Ambrosero, candidato a Pueblo de 
Cantabria 2021, un premio dotado 
de 130.000 euros

LAREDO

B.G.

El Ayuntamiento de Laredo 
ha abierto hasta el 4 de junio 
el plazo de presentación de 
solicitudes de inscripción pare el 
Servicio municipal de apoyo a la 
Conciliación de la Vida Familiar 
y Laboral para el verano de 2021, 
promovido por la Concejalía de 
Servicios Sociales. Coincidiendo 
con el período vacacional estival, 
se habilitará el servicio durante 

los meses de julio y agosto en las 
dependencias del CEIP Villa del 
Mar, en horario de 8:00 a 15:00 
horas. El servicio está dirigido a 
menores cuyos dos progenitores 
trabajen, empadronados en la 
villa y que cursen desde Primero 
de Infantil hasta Sexto de Primaria. 
Cuenta con una capacidad limitada 
de doscientas plazas, que serán 
seleccionadas conforme al orden 
de presentación de la petición ante 
el Registro municipal.

Abierto el plazo de inscripción para el 
servicio de conciliación para el verano

Una de las cabinas de aseo con su nueva estética.

Las cabinas de aseo del Paseo Marítimo lucen 
nueva estética de la mano de Steve Camino
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Aaron Garmendia, Diego Cagigas, 
Sergio Martínez y Aitana Sierra, 
alumnos de tercero y cuarto de la 
ESO del IES Bernadino Escalante 
de Laredo, ganaron la edición 
2021 del concurso-exhibición de 
Robótica Escolar ‘CantabRobots’, 
que este año, por las limitaciones 
derivadas del COVID-19, contó con 
la participación de 48 alumnos de 
ESO y Bachillerato de doce centros 
educativos cántabros. 

Alumnos del IES Valentín 
Turienzo de Colindres, sede de 
la iniciativa, lograron el segundo 
puesto, mientras que el IES 
Ricardo Bernardo, de Medio 
Cudeyo, fue tercero. Participaron 
de forma remota, invitados por la 
organización, el Club Robótica 
Granada y el centro alicantino 

Salesianos Alcoy Juan XXIII. 
Como novedad, este año 

los alumnos se conectaron 
telemáticamente con representantes 

de la Oficina Europea de Recursos 
para la Educación Espacial en 

España (ESERO Spain), una 
iniciativa de la Agencia Espacial 
Europea, a quienes se presentó 
esta iniciativa, que prueba los 
conocimientos sobre estructuras 
y mecanismos, electricidad y 
energía, electrónica y robótica, 
comunicaciones y programación 
del alumnado. 

La consejera de Educación y 
Formación Profesional, Marina 
Lombó, que asistió a la entrega de 
premios juntoal alcalde de Colindres, 
Javier Incera, y el director del IES 
colindrés, Gerardo Carbajo, dijo que 
este es ya un concurso “plenamente 
consolidado” que constituye una 
“seña de identidad” del sistema 
educativo cántabro. 

‘CantabRobots’ es un programa 
organizado por la Consejería de 
Educación y Formación Profesional, 
el IES Valentín Turienzo, la 
Asociación de  Profesores 
de Tecnología de Cantabria 
(APTCantabria) y la Asociación 
Cántabra de Empresas de Nuevas 
Tecnologías de la Información y las 
Comunicaciones (ASCENTIC).

COLINDRES 

LAREDO COLINDRES

El IES Bernardino Escalante de Laredo gana 
‘CantabRobots 2021’ de robótica escolar

Marina Lombó y Gerardo Carbajo.                                  Foto: Raúl Lucio.

B.G.

  
La Sala Rúas-Espacio 
creativo situada en la Puebla 
Vieja de Laredo recogió la 
obra del dibujante y pintor 
realista José Luis López 
Saura. En la inauguración de 
la exposición, el director de la 
sala, Luis Sánchez, recibió a 
la alcaldesa de la villa, Charo 
Losa, y los concejales Javier 
Ramírez y Juanjo Revuelta. 

Allí, Sánchez explicó los 
fundamentos principales de 
la obra del artista madrileño.

José Luis López Saura 
comenzó su trayectoria en 
un estudio de delineantes. 
Posteriormente, trabajó en 
una agencia de publicidad 
como bocetista e ilustrador. 
Frecuentaba el Círculo de 
Bellas Artes en el que pintaba 
modelos del natural. Tiempo 
después, hizo trabajos para 

RENFE y fue profesor de 
aerografía en los colegios 
mayores de la Universidad 
Complutense de Madrid. A su 
vez plasmó su talento dando 
vida a diversos comics para 
la revista belga ‘Spirou’, así 
como creando bocetos y story 
boards para producciones de 
cine. Además, dentro de su 
evolución artística, también 
hay espacio para el formato 
mural. Entre sus múltiples 

expos i c iones  pueden 
destacarse “Los Hombres 
Rojos: una visión del indio 
norteamericano”, realizada 
en el año 2000; “Mujeres a 
Escena”, que tuvo lugar en 
2005 en el Teatro Juan Bravo 
de Segovia; o las muestras 
“Indian Art Fair” en Nueva 
Delhi en 2014 y “Exposición 
de Arte Contemporáneo de 
Santa Fe” en Nuevo México 
en 2016.

Luis Sánchez (i.), Losa, Ramírez y Revuelta, en la Sala Rúas.                            Foto: Páginas.

La Sala Rúas muestra el virtuosismo con 
el aerógrafo de José Luis López Saura

Presentación del poemario 
"Cinco hojas para un trébol"

El pasado viernes 28 de 
mayo tuvo lugar el acto 
de presentación y firma de 
"Cinco hojas para un trébol" 
del poeta Mauri Piqueres, 
obra que ha producido y 
editado Andrés Bescansa, 
escritor, compositor y 
director de la escuela de 
música ligera TOCATÚ. 
El acto consistió en la 
lectura por parte de varios 
escritores de la comarca de 
algunos poemas de la obra de 
Piqueres, música inédita  en 
directo del grupo Soulsticio 
y el emocionado homenaje 
y reconocimiento al poeta. 
Con el tradicional y esperado 

momento de las dedicatorias 
y firmas por parte del autor 
del poemario se puso final a 
un acto que ofreció nuevas 
muestras de la alta y rica 
creatividad de los escritores 
de la comarca.

El punto limpio de 
Astillero recogió 3.524 
toneladas de residuos durante 
2020, según consta en el 
informe anual de actividad 
en los puntos limpios que 
gestiona MARE, empresa 
pública regional. Un total de 
23.040 usuarios utilizaron 
el punto limpio ubicado en 
Astillero, lo que supone 

un número significativo 
teniendo en cuenta el número 
de habitantes y empresas 
empadronados en Astillero 
y Guarnizo. Aunque el 2020 
fue el año de la pandemia 
y hubo meses de muy poca 
actividad, el número total de 
toneladas depositadas en el 
2020 se asimila mucho a las 
de los años 2018 y 2019.

ASTILLERO

El Punto Limpio recogió 3.524 toneladas 
de residuos durante el año 2020
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La Consejería de Educación 
y Formación Profesional 

ha reiniciado ya las obras de 
ampliación del IES Valentín 
Turienzo en Colindres, que está 
previsto concluyan este mismo año. 
Las obras se reanudan después de 
que la consejera, Marina Lombó, 
haya suscrito con la Delegación del 
Gobierno en Cantabria la cesión de 
un terreno de 526 metros cuadrados 
por parte de la Dirección General 
de Patrimonio, dependiente del 
Ministerio de Hacienda.   

En el acto de firma, celebrada 
en el Ayuntamiento de Colindres, 
participaron, además de la 
consejera, la delegada del 
Gobierno, Ainoa Quiñones; el 
alcalde del municipio, Javier 
Incera, y la delegada Especial 
de Economía y Hacienda en 
Cantabria, Ana Jiménez.  Tras 
la firma, Lombó subrayó la 

“celeridad” con la que se ha 
tramitado el doble procedimiento 
necesario para la reanudación de la 
obra –de desafección del dominio 

público marítimo-terrestre y de 
cesión de la parcela- gracias 
a la “implicación” de las tres 
administraciones y el interés 

“conjunto” del Ayuntamiento y los 
ejecutivos autonómico y central.

Para Lombó, este proyecto, que 
supondrá una inversión superior a 

los 1,5 millones, da cumplimiento 
“de manera plena todas las 
demandas de la comunidad 
educativa” y permitirá tanto cubrir 
las necesidades actuales como 
acoger una futura ampliación de 
la oferta educativa. 

Por su parte, Ainoa Quiñones 
agradeció a la Dirección General 
de Costas y al Ministerio de 
Hacienda su “agilidad” para 
efectuar los trámites necesarios 
dirigidos a ampliar estas obras 
del IES que van a redundar en 
“la mejora y bienestar” de los 
ciudadanos de esta zona. 

Javier Incera dijo que este 
convenio aporta el marco legal 
que otorga la seguridad jurídica 
necesaria, y recalcó que es un logro 
fruto del “diálogo continuo” entre 
tres administraciones, para acabar 
señalando que esta ampliación del 
Valentín Turiezo constituye una de 
las obras “más importantes” para 
el futuro de Colindres.

Tras el acto de firma, Lombó, 
junto al alcalde de Colindres, 
Javier Incera, se desplazaron hasta 
el IES para reunirse con el equipo 
directivo del centro.

COLINDRES 

Se reanudan las obras de ampliación del IES 
Valentín Turienzo, que se concluirán este año

La consejera y autoridades, durante su visita al IES.                   Foto: José Cavia.
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El alumnado de Educación 
Postobligatoria no 

universitaria (Bachillerato 
y Ciclos Formativos de 
Grados Medio y Superior) 
residente en toda la zona 
del Alto y Medio Asón, 
desde Soba a Arredondo, 
Ruesga, Ramales de la 
Victoria y Rasines, podrá 
acceder a partir del próximo 
curso escolar 2021-2022 al 
servicio de transporte escolar 
gratuito para acudir a sus 
clases en el IES José del 
Campo de Ampuero.

Se trata de una medida que 
en Cantabria beneficiará a 
307 alumnos de Formación 
Profesional y Bachillerato 
de 38 municipios en riesgo 
de despoblación. El coste 
estimado para el total del 
curso supera los 300.000 
euros y sufragará el coste del 
servicio para un alumnado 
que reside en 148 núcleos 
rurales. 

La consejera de Educación 
y Formación Profesional, 
Marina Lombó, informó de 
la medida a los alcaldes de 
los municipios afectados en 
una reunión telemática. 

Además del José del 

Campo, en esta zona se 
verán también beneficiados 
los alumnos del IES Ricardo 
Bernardo, en Medio Cudeyo 
(Miera y San Roque).

L a s  n u e v a s  r u t a s 
discurrirán por las carreteras 
generales, hasta donde habrán 
de acercarse los estudiantes. 
No será necesario cuando 
por sus localidades pase 
ya una ruta de transporte 
escolar para alumnado de 
enseñanzas obligatorias. En 
esos casos, se incrementarán 
las plazas. Además, cuando 
las rutas nuevas o existentes 

pasen por municipios que no 
estén catalogados como de 
riesgo de despoblamiento 
pero haya plazas libres, se 
ofrecerán también a alumnos 
de enseñanzas no obligatorias 
de esas localidades, como 
en el caso de Ramales de la 
Victoria.

Según Lombó, el objetivo 
“es que ni un solo cántabro 
no continúe los estudios 
tras culminar la enseñanza 
obligatoria por causa de las 
dificultades de llegar a un 
instituto”.

Por cuantía, la inversión 

más importante se realizará 
para cubrir el servicio del 
alumnado que viajará hasta 
el IES José del Campo, en 
Ampuero. Superará los 
94.000 euros y permitirá 
transportar a 58 alumnos de 
doce localidades en cuatro 
municipios: Arredondo; 
Cerecedea, Ojébar y Rasines, 
en Rasines; Matienzo, Riva y 
Valle, en Ruesga y Fresnedo 
y San Juan, en Soba. 

Se aprovechará el trayecto 
para transportar también al 
alumnado de Gijaba, Salto 
Oso y Ramales, en Ramales.

RAMALES DE LA VICTORIA

Educación pone transporte 
desde el Alto Asón a Ampuero 
para educación postobligatoria

Lombó junto al director de Centros Educativos (d.) anuncian la medida.      Foto: Páginas.

B.G.

El proyecto ‘JR21 
Cantabria: Diálogos 

de la juventud rural’, 
presentado de forma 
conjunta por los cinco 
Grupos de Acción Local 
(GAL) de Cantabria 
(Campoo Los Valles, 
Liébana, Valles Pasiegos, 
Asón-Agüera-Trasmiera 
y Saja-Nansa, que actúa 
como coordinador) a través 
de las responsables de sus 
Puntos de Información 
Europeos (PIE), continúa 
la búsqueda de jóvenes 
participantes que residan 
en zonas rurales. JR21 
Cantabria, cuyo plazo de 
ejecución es de 15 meses, 
cuenta con un presupuesto 
de 10.560 euros procedentes 
de financiación europea.

Desde los GAL se destaca 
la colaboración y el trabajo 
en red de los cinco grupos, 
cuya labor se desarrolla en 
74 de los 102 municipios 
de la comunidad autónoma. 
“Queremos animar a los 
jóvenes de Cantabria a 
sumarse a este proyecto. 
Una oportunidad para poner 
en valor sus opiniones”.

JR21 Cantabria tiene 
como objetivo principal 

el empoderamiento de la 
juventud de las comarcas 
rurales, facilitando y 
apoyando su participación 
activa en la vida democrática 
y en el ejercicio de su 
ciudadanía, al fomentar que 
puedan incidir de manera 
real y efectiva en el entorno 
rural en el que viven.

Los impulsores de JR21 

Cantabria destacan que 
“en nuestra hoja de ruta 
se siguen varias de las 
recomendaciones que hace 
el Consejo de la Unión 
Europea para ofrecer 
oportunidades a los jóvenes 
que viven en zonas rurales”.

Los jóvenes interesados 
pueden ponerse en contacto 
con el equipo de JR21 
Cantabria a través del email 
proyectojr21@gmail.com o 
en el teléfono 942.70.93.60.

GAL ORIENTAL

El Erasmus + JR21 
Cantabria´ busca jóvenes 
de zonas rurales para 
darles protagonismo

“Queremos animar 
a los jóvenes de 
Cantabria a sumarse 
a este proyecto.
Una oportunidad 
para poner en valor 
sus opiniones.”

mailto:proyectojr21@gmail.com
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La industria conservera, implicada 
en la explotación pesquera, advierte de 
vicios repetidos en las costeras y clama 
por políticas sostenibles para mantener el 
recurso natural de los caladeros.

Las abundantes capturas registradas 
durante esta costera de la anchoa son 
solo un espejismo, una secuencia de 
malas noticias que revelan, un año más, 
equivocadas prácticas y la mala gestión en 
los calderos de nuestras costas. Tras dos 
meses y medio de campaña y consumida 
ya más del 70% de la cuota que la Unión 
Europea asigna a España para la captura 
de la anchoa, nada o prácticamente nada 
de lo desembarcado sirve para la industria 
conservera, cuya actividad representa el 
6.5% del Producto Interior Bruto, PIB, 
de Cantabria.

La opinión pública debe conocer 
los vitales fundamentos que sustentan 
nuestras preocupaciones y señales 
desesperadas de alarma, no en vano, 
la industria, el empleo y el cuidado de 
nuestros recursos afecta a todos por igual 

en los eslabones que conforman la cadena 
económica de la Región.

Reclamamos una explotación de la 
pesca de forma racional, equilibrada, 
y consecuente con los intereses de 
los sectores en la actividad: el sector 
pesquero y la industria conservera, 
por una parte, la sagrada 
Naturaleza por otra, y 
la Administración, 
c e r r a n d o  e l 
círculo, obligada 
a imponer reglas 
d e l  j u e g o 
creativas que 
b e n e f i c i e n 
todo.

L a  p e s c a 
desembarcada 
hasta la fecha en 
nuestros puertos es 
de escaso tamaño, pese 
a que existen evidencias 
y registros de pesca mayor en 
caladeros próximos.

Renunciar a lo grande por la 

comodidad de lo pequeño como se 
está haciendo acarrea peligrosas 
consecuencias. Primera: es inservible 
para la industria conservera regional, 
que da empleo a millares de familias, 
que es el pilar económico principal de la 

costa oriental de Cantabria y que 
tiene prestigio mundial 

por sus manufacturas 
de pescado del 

C a n t á b r i c o . 
S e g u n d a : 
l a  p e s c a 
que se está 
capturando 
a q u í 
alimenta a 

i n d u s t r i a s 
i ta l ianas y 

m a r r o q u í e s 
d e d i c a d a s  a 

productos de bajo 
precio mientras desnutre 

la producción de las nuestras. 
Tercera: la captura de pesca pequeña solo 
conduce a la muerte de los caladeros.

Mientras las tendencias mundiales 
apuntan a la producción sostenible 
en todos los sectores económicos, 
la pesca en Cantabria se escapa en 
dirección contraria. Tenemos caladeros, 
tenemos industria, tenemos prestigio 
y tenemos flota con tecnología punta 
que permite conocer el tamaño de la 
pesca antes de capturarla. Por todo 
ello abogamos, pedimos, rogamos, 
imploramos, requerimos y exigimos a 
nuestras autoridades competentes que 
sean responsables, que tomen conciencia 
real del problema y que llamen 
urgentemente a filas para poner orden en 
este despropósito. Si no entendemos los 
recursos naturales de la pesca como un 
círculo que se nutre, alimenta y beneficia 
entre sí, pronto Cantabria habrá sustituido 
el mar por tierra quemada.

La patronal de las conservas alerta del 
peligro de la supervivencia de la anchoa

Asociación de 
Fabricantes de 

Conservas de Pescado 
de Cantabria

B.G.

La Mancomunidad de 
Municipios Sostenibles, a 

través del Proyecto Geoparque 
Valles de Cantabria, organizó 
hace escasas fechas una nueva 
georuta por el entorno natural de 
la Villa de Noja, teniendo como 
protagonistas las casonas y la costa 
del municipio.

Se trató de una actividad gratuita 
de dificultad baja con un recorrido 
por la ruta litoral que resaltaba los 
valores naturales de las playas de 
Ris y Trengandín, destacando 
los conjuntos rocosos de origen 
kárstico tan característicos de este 
paisaje.Asimismo, se visitaron las 
dunas colgantes, los acantilados 
de Punta de la Mesa y vegetación 
como brezales o encinares, que 
forman parte de un entorno 
enclavado en el Parque Natural de 
las Marismas de Santoña, Victoria 
y Joyel.

La ruta terminó observando 
varias casonas de gran interés 
histórico, así como el Palacio de 
Albaicín, Bien de Interés Cultural, 
y la iglesia de San Pedro.

El concejal de Medio Ambiente, 
Javier Martín, dijo que la iniciativa 

se relaciona con tres Objetivos 
de Desarrollo Sostenible de la 
Agenda 2030 y “permite apreciar 
y descubrir la belleza y la riqueza 
no solo medioambiental, sino 
también histórica y cultural de 
nuestra Villa”.

NOJA

 Palacio de Albaicín.      Foto: Páginas.

La Villa acoge una georuta por 
las casonas de interés histórico 
y la costa del municipio

RAMALES DE LA VICTORIA

Ana Belén Álvarez charla con el alcalde de Ramales.   Foto: Nacho Romero.

El Ayuntamiento muestra su 
interés por promover una 
residencia de mayores

La consejera de Empleo y Políticas 
Sociales, Ana Belén Álvarez, se 
reunió recientemente con el alcalde 
de Ramales de la Victoria, Cesar 
García, de quien recibió el interés 
del Consistorio por promover 
una residencia de mayores en la 
localidad. El encuentro se celebró 
una vez que el Ayuntamiento hizo 
efectiva la compra de los terrenos 
de la antigua empresa Trefilería, 
de 7.360 metros cuadrados, que ha 
supuesto una inversión de 400.000 
euros, donde el equipo municipal 
quiere levantar el centro residencial 
para personas dependientes.

La consejera valoró la iniciativa 
del alcalde y de su equipo de 
Gobierno por impulsar un servicio 
al ciudadano de “indudable valor” 
y que “genera empleo estable y 
actividad económica, al tiempo que 
ayuda a fijar población”. 

Durante la reunión, en la que 
también participó el director general 
de Políticas sociales, Julio Soto, y 
la concejala de Servicios Sociales, 
Alicia de la Sen, el alcalde agradeció 
el asesoramiento de la Consejería 
sobre los pasos que deben seguir para 
“poder contar con una residencia en 
Ramales lo antes posible”.
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Leire Herrera

El vicepresidente y consejero de 
Universidades, Igualdad, Cultura y 
Deporte, Pablo Zuloaga, expresó el 
compromiso del Gobierno regional 
con el futuro de SEG-Automotive, 
buscando los fondos necesarios que 
aseguren la producción y permitan 
sostener e incrementar la captación 
y creación de puestos de trabajo en 
Cantabria.

Desde el Ejecutivo, indicó, se 
asume también la responsabilidad de 
colaborar en el futuro de la empresa 
a través de los fondos europeos de 
recuperación y resiliencia de la 
UE, que representan una garantía 
para sacar adelante proyectos 
industriales que miren al futuro y 
relacionados con la digitalización 
y la sostenibilidad.

De cara a estos fondos, explicó 
que desde la empresa ya se han 
trasladado a la Dirección General de 
Fondos Europeos y a la Consejería 
de Industria unas Manifestaciones 
de Interés (MDI). A partir de 
aquí, añadió, “queremos aunar 
voluntades y buscar la colaboración 
del Ministerio de Industria para 
alcanzar el objetivo que contempla 
una inversión de 55 millones de 
euros en tres años en la factoría 
de Treto”. Zuloaga, que visitó las 
instalaciones de SEG-Automotive, 
precisó que la aspiración tanto del 
Gobierno de Cantabria como de 
la empresa es obtener la máxima 
financiación de los fondos europeos 
para cubrir esta inversión y 
desarrollar los proyectos que buscan 
asegurar la sostenibilidad del 
empleo y desarrollar la capacidad 

de producción de la fábrica. Se 
trata de proyectos en los que el 
Ejecutivo regional va a participar 
tanto a través de la Consejería de 
Industria, con SODERCAN al 
frente, como de la Consejería de 
Universidades con programas de 
transferencia del conocimiento. 
Entre los proyectos figura la 
elaboración en la factoría de Treto 
de componentes para motocicletas 
y vehículos ligeros completamente 
eléctricos, que garanticen una 
movilidad sostenible.

Zuloaga estuvo acompañado por 
el director general de la fábrica de 
Treto y director de producción de 
SEG-Automotive en Europa, Iñaki 
Calvo; el gerente de la fábrica de 
Treto, Markus Littig; y la directora 
general de Fondos Europeos, Paz 
Díaz.

TRETO SEG AUTOMOTIVE

Cantabria aspira a la máxima financiación de 
fondos europeos para garantizar el futuro de la 
empresa

B.García

 El cortometraje ‘Adobadoras’, 
de Álvaro Bolívar Ochoa, 

resultó ganador de la Segunda 
Edición del Concurso de Cortos 
de Laredo, que organiza el 
Ayuntamiento de Laredo. En la 
categoría escolar, la vencedora 
fue la estudiante de Bachillerato 
Natalia Ruiz Pérez, con la película 
‘¿Estás ahí?’.

‘Adobadoras’ es 
un trabajo de carácter 
documental, que, 
por espacio de cinco 
minutos, narra el 
acontecer de un grupo 
de mujeres que, en la 
actualidad, continúan 
manteniendo viva la 
tradición del cosido 
de las redes de 
pesca en el puerto de Laredo. El 
Jurado valoró, tanto la “factura 
casi profesional de la película 
como la cercanía y el cariño 
con la que la cámara se asoma 
a la vida, experiencias y anhelos 
de estas mujeres”. El autor 
recibirá un premio de 725 euros. 
En segundo lugar, quedó el 
cortometraje ‘¡Agua va!’, de 
Cristina Bezanilla Echeverría 

e Irene Martín Zubieta, y que 
-también en formato documental- 
se aproxima a la figura del 
laredano Salva Ramos. Esta 
película obtiene un premio de 
545 euros. La tercera clasificada 
fue ‘Mitin del Partido Francés 
de Laredo’, de Miguel Lombera 
Riego, que obtiene un premio 
de 300 euros. Han competido un 
total de siete películas. El Jurado 

concedió un accésit 
a ‘Bullying’, de 
Gonzalo García 
Cacho, por su valor 
en la sensibilidad 
contra el acoso.

En la categoría 
escolar, el corto 
g a n a d o r  f u e 
‘¿Estás ahí?’, de la 
estudiante Natalia 

Ruiz Pérez. El corto muestra “con 
solidez, ritmo y un buen texto, las 
esencias de naturaleza y el valor 
arquitectónico de la Puebla Vieja 
de Laredo, mezclando el género 
documental con el argumental”, 
según el Jurado. Recibirá 545 
euros. En segundo lugar, quedó 
‘Deseo’, de Uxue Fernández 
Mata, que recibirá un premio de 
330 euros. 

LAREDO

Fotograma del corto premiado.                      Foto: Ayuntamiento de Laredo.
Zuloaga y Paz Díaz durante la visita a las instalaciones de SEG-Automotive.                Foto: José Cavia.

El corto ‘Adobadoras’, de Álvaro 
Bolívar, gana el II concurso de 
cortometrajes de Laredo

“El Jurado valoró, 
la cercanía y 
el cariño con la 
que la cámara se 
asoma a la vida, 
experiencias y 
anhelos de estas 
mujeres”.



Ya queda menos!. Se cuentan los días y 
los minutos. Islares Surf Camp, junto 

a la playa de Arenillas en Islares, ultima los 
preparativos para que se inicie el 22 de junio 
el Campus Multiaventura Summer 2021, una 
experiencia que te hará disfrutar de un verano 
inolvidable, practicando todo tipo de deportes 
y actividades relacionadas con el mar 
y la naturaleza. El Campus 
Multiaventura Summer 
de Islares Surf Camp 
va del 22 de junio al 
11 de septiembre, en 
fracciones de 5 días, 
de lunes a viernes, 
de 9 de la mañana 
a 6 de la tarde, para 
alumnos en edades 
comprendidas desde 
los 8 a los 16 años. Para 
poder garantizar una  atención 
personalizada, los grupos serán 
reducidos por lo que las plazas son limitadas. 

El objetivo del Campus Multiaventura 
Summer de Islares Surf Camp es  la 
diversión y aprender disfrutando con la 
multitud de actividades que se practican 
dentro del entorno natural de Islares de 
forma saludable y al aire libre, donde se 
fomentará la amistad, el aprendizaje en 
valores en equipo, el compañerismo y los 
conocimientos asociados con la naturaleza 
y el medio ambiente.

El servicio incluye transporte para la ida 
y vuelta diaria de los alumnos en diferentes 
paradas de Castro Urdiales y alrededores, 
así como una comida al día y fruta a media 

mañana. El Campus Multiaventura Summer 
de Islares Surf Camp aporta todo el material 
necesario para realizar las actividades; seguro 
de Responsabilidad Civil y de accidentes; 
grupo de WhatsApp para mantener informadas 
a las familias al minuto y un video o fotos de 
las actividades para tener de recuerdo. 

El campus no se centra solo en el surf, 
sino también se practica paddle 

surf, skate-surf, Paint-ball, tiro 
con arco, vuelo de cometas, 

juegos de playa, kayaks, 
gynkanas, o trekking 
por diferentes rutas de 
costa y de montaña, 
según las condiciones 
meteorológicas y de 

la previsión del mar. El 
equipo de Islares Surf 

Camp está dirigido por 
Fernando Pérez de Arrilucea, un 

apasionado del surf, que ha vivido y 
vive para este deporte, con más de 30 años 
surfeando y más de 10 años de experiencia 
como instructor de surf.  En Islares Surf 
Camp podemos encontrar también cursos 
de surf especializados durante todo el 
año para diferentes niveles, iniciación o 
perfeccionamiento, alquiler de material 
para la práctica del surf, kayaks, stand up 
paddle, skate-surf, bicicletas..etc, así como 
nuestros packs experiencia natura, para 
aquellos que quieran disfrutar de unos días de 
multiaventura, gestionamos distintos tipos de 
alojamiento para todos los gustos; Camping, 
hotel o alojamiento rural, ven y comienza tu 
propia aventura en  Islares Surf Camp.
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Todo a punto para que arranque el Campus Multiaventura 
Summer 2021 en Islares Surf Camp

CASTRO URDIALES GURIEZO

D.Trueba

Fin de semana con controles 
federativos organizados por La 
Federación Cántabra de Natación 
con la participación de los Clubes 
castreños Castro Natación y 
Playas de Castro. En esta ocasión 
fueron cinco nadadores del Castro 
Natación, Judith Pelayo 100 y 200 
braza, Irune Gainza 200 estilos y 
100 mariposa, María Fuentes 100 y 
200 espalda y Ainhoa Esteban 200 
espalda y 100 braza en la piscina 
de Santoña y Carlos Calleja en la 
de Torrelavega en las pruebas de 
50 y 100 braza.

Por parte del Playas de Castro 
fueron tres participantes, Aitana 
Izaguirre y Ane Iglesias en el 
50 libre y 50 espalda y Gorka 

Núñez en el 50 mariposa y 200 
libres, todos ellos en la piscina de 
Astillero. 

Para las alevinas del Castro 
Natación, que eran las primeras 
en competir, después de más de 

un año sin hacerlo.  Para Irune y 
Ainhoa, que no tenían tiempos en 
las pruebas en las que participaban, 
consiguieron unos buenos tiempos. 
Judith y María consiguieron 
mejorar sus tiempos de salida en las 

dos pruebas en las que compitieron 
cada una de ellas, en torno a los 
20 segundos en las pruebas de 200 
metros y a los 5 segundos en las 
pruebas de 100 metros.

Los siguientes en entrar en 
acción fueron los nadadores del 
Playas de Castro con un nuevo 
contacto dentro de su proceso de 
preparación. El último nadador en 
participar en la toma de tiempos 
fue Carlos Calleja en la piscina de 
Torrelavega. 

En esta ocasión no pudo mejorar 
sus tiempos. Estos controles 
permiten a los nadadores castreños 
el mantenimiento del contacto con 
el agua a nivel de competición, 
hasta que se vuelva a abrir la piscina 
del Polideportivo Municipal Peru 
Zaballa en Castro Urdiales.

Nadadoras castreñas en el control federativo.     

Buenos tiempos del Castro Natación y del 
Playas de Castro en el control federativo

B.G.

La Consejería de Industria, Turismo, 
Innovación, Transporte y Comercio 
renovará el alumbrado público de 
varias vías de la localidad de El Puente 
(Guriezo), tras la adjudicación de las 
obras de sustitución por tecnología 
‘led’ de 89 puntos de luz con una 
inversión de 36.230,38 euros. 

El contrato se financiará con cargo 
a la aplicación de los Presupuestos 
Generales del Gobierno de Cantabria 
para 2021, pudiendo ser cofinanciado 
por el Fondo Europeo de Desarrollo 
Regional (FEDER), con una tasa 
de cofinanciación del 50 por ciento, 
dentro del Programa Operativo FEDER 
Cantabria 2014-2020.

Industria modernizará 
a led la iluminación 
pública de varias vías 
de El Puente
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Las Cursos de Verano de la 
UNED en su Centro Asociado de 
Colindres arrancarán el 7 de julio 
centrándose en Cantabria a través 
de sus paisajes, organizados por 
el Departamento de Geografía 
que dirige Antonio Fernández 
Fernández, bajo la coordinación 
de María  José González 
Amuchastegui.

El primer curso será el 7 de 
agosto con el tema ‘El paisaje: 
concepto, historia y clasificación’, 
por Antonio Fernández Fernández. 
Le sigue el curso ‘Paisaje y 

etnografía: la mies como paisaje 
cultural de Cantabria, a cargo de 
Eloy Gómez Pellón, catedrático de 
Antropología.

El 8 de julio es el tiempo 
de ‘Humanos y medio en el 
Paleolítico cantábrico’, por José 
Manuel Maíllo Fernández; el curso 
‘Territorio y cultura: los paisajes 
rurales en Cantabria’, dirigido por 
Concepción Diego Liaño; ‘Paisaje 
urbano y paisaje industrial: la 
regeneración del patrimonio’, 
por Ángela Nogués Linares, 
del Servicio de Planificación y 

Ordenación Territorial del Gobierno 
de Cantabria, y ‘La diversidad de 
paisajes turísticos en Cantabria: 
variaciones y permanencias a lo 
largo del tiempo’, por Carmen Gil 
de Arriba.

El 9 de julio se imparten los 
cursos ‘Patrimonio Natural 
en Cantabria: valoración y 
conservación’, por María José 
González Amuchastegui, y ‘Los 
paisajes de Alta Montaña en 
Cantabria: los Picos de Europa’, 
por el catedrático Enrique Serrano 
Cañada.

COLINDRES

Los Cursos de Verano de la UNED 
se centran en Cantabria a través 
de sus paisajes

D.T.

El arquitecto Juan de Castillo, 
nacido en Castillo a mediados 
del siglo XVI, tiene ya un sello 
de Correos que forma parte de la 
serie ‘Protagonistas de la historia’. 
En esta serie, solo otro arquitecto, 
Juan de Herrera, nacido en Maliaño 
y creador del diseño del Monasterio 
de El Escorial, cuando con sello.

El Ayuntamiento de Arnuero 
tramitó solicitud al Organismo 
Nacional de Correos para que, con 
motivo del 550 aniversario del 
nacimiento de Juan de Castillo, 
editase un sello en reconocimiento 
a la figura de este arquitecto natural 
de Castillo.

Su figura ha pasado muy 
desapercibida en la historiografía 
española ya que desarrolló toda su 
carrera prácticamente en Portugal, 
donde se encuentran sus principales 
obras, cinco de las cuales han sido 
declaradas Monumentos Patrimonio 

de la Humanidad, en concreto, el 
Convento de Cristo, en Tomar, el 
Monasterio de los Jeronimos de 
Belém, en Lisboa, la Fortaleza 
de Mazagón, en Marruecos; el 
Monasterio de Batalha y la Real 
Abadía de Santa María de Alcobaça.

ARNUERO

Sello de Correos dedicado a 
Juan de Castillo. 

Centro Uned de Colindres.                                                             Foto: A.Cruz.

Juan de Castillo cuenta desde 
hoy con sello postal propio

La pasarela peatonal sobre el 
arroyo de Valladares podría 
estar finalizada en julio.La 
pasarela peatonal sobre el Arroyo 
de Valladares, en Hazas de 
Cesto, podría estar concluida en 
julio próximo, según el alcalde 
en funciones, Alejandro Llano 
Martínez. El Gobierno regional, a 
través de la Consejería de Obras 
Públicas, ha invertido 40.000 euros 

en la construcción de esta pasarela, 
junto al puente actual, al paso de 
la carretera CA-266 en Hazas de 
Cesto. Esta actuación consiste 
en dar continuidad al itinerario 
peatonal accesible existente en 
las inmediaciones del paso de la 
carretera CA-266, del barrio el 
Alto de Jesús del Monte, en Hazas 
de Cesto, y la Riba sobre el arroyo 
Valladares.S.L. 

HAZAS DE CESTO
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D.T.

Av a n z a  l a 
construcción del 

nuevo buque de la compañía 
Brittany Ferries que llevará 
el nombre de ‘Santoña’ 
y que estará operativo en 
2023. Hace escasas fechas, 
el alcalde de Santoña, Sergio 
Abascal, junto a varios 
concejales de la Corporación 
acudieron, invitados por los 
responsables de la compañía 
m a r í t i m a  f r a n c e s a , 
acudieron a Santander a 
visitar al buque gemelo del 
‘Santoña’, el Galicia, donde 
se encontraba atracado,

La intención es que el 
Ayuntamiento colabore 
en el diseño y decoración 

del interior del buque 
que llevará el nombre 
de la villa, a través de la 
puesta a disposición de 
documentos, archivos e 
imágenes que muestren 
nuestra historia, tradiciones, 
fiestas, patrimonio, entorno 
natural o tradición marinera 
y conservera. 

Según un comunicado 
municipal, para Santoña 
supone “un orgullo inmenso 
que se dé nuestro nombre a 
un buque de tal magnitud, 
y generará un impacto, 
proyección y promoción 
turística enorme. Queremos 
agradecer a Brittany Ferries 
tal distinción y que hayan 
considerado que Santoña es 
el municipio que mejor aúna 

esos valores de tradición 
marinera, preservación del 
entorno natural y respeto al 
medio ambiente”.

El “Santoña” estará 
propulsado por gas natural 
licuado (GNL) y será el 
tercero que consuma este 
tipo de combustible, que 
reduce las emisiones de 
gases contaminantes a la 
atmósfera. La combustión 
no  p roduce  azuf re , 
prácticamente sin partículas 
y tiene 95% menos dióxido 
de nitrógeno que el diésel.

Los buques ‘Salamanca’ y 
‘Santoña’, estarán dedicados 
a las líneas entre el Reino 
Unido y norte de España y 
están previstos para 2022 y 
2023, respectivamente.

SANTOÑA

Abascal (d.) ante un buque de Brittany Ferries.      Foto: Páginas.

Avanza la construcción del buque 
‘Santoña’ de Brittany Ferries, 
propulsado por GNL

...Viene de portada 

B.García

El CD Laredo,  en 
colaboración con 

el  Ayuntamiento ha 
convocado un concurso 
de ideas para dotar al club 
deportivo de un nuevo 
himno. El concurso tendrá 
carácter abierto y público, 
está abierto a cualquier 
persona mayor de 16 años 
y menores de edad con 
autorización de los padres 
o tutores legales, con un 
máximo de 3 propuestas.

El plazo de presentación 
de los trabajos finalizará 
a las 00:00 horas del 1 de 
agosto de 2021.No hay 

limitación en cuanto a los 
ritmos y estilos, teniendo. 
El himno deberá de ser 
inédito y se presentará 
exclusivamente en modo 
vocal con acompañamiento 
instrumental.

E l  J u r a d o  e s t a r á 
compuesto por Ricardo 
Lombera e Izaskun Sarabia, 
concejales de Deportes 
y de Cultura; Baldomero 
Brígido, director del 
Archivo histórico; Rafael 
Sánchez, expresidente 
del Charles; José Miguel 
San Román, presidente 
del CD Laredo; Sandra 
González, vicepresidenta 

del CD, y Álvaro Bolívar, 
responsable de imagen 
del club. Del 23 al 29 de 
agosto votarán los socios. 
El ganador recibirá del 
Ayuntamiento 1.200 euros y 
el carnet para la temporada 
2021/2022 y lote completo 
de ropa deportiva del Club. 
El CD Laredo otorgará al 
segundo premio 400 euros, 
un carnet para la temporada 
2021/2022 y lote completo 
de ropa deportiva del Club, 
y al tercer puesto 200 euros, 
carnet de temporada 21/22 
y un lote completo de ropa 
deportiva del CD Laredo.

LAREDO

Representantes municipales y del Charles en un acto de homenaje.          Foto: Cedida.

Convocado un concurso 
para la creación del nuevo 
himno del Charles

Éxito del Curso de Atención a las Personas Mayores y Dependientes de 
Noja.- Las participantes del Curso de Competencias Personales para la Atención de Personas 
Mayores y Dependientes, organizado por el Ayuntamiento de Noja, recibieron el diploma 
que acredita los conocimientos que han adquirido durante las 30 horas que ha durado este 
ciclo formativo. La concejala de Servicios Sociales y Educación, Rocío Gándara, destacó 
el “éxito de la iniciativa”, no solo por la “respuesta de las vecinas participantes sino por la 
“acogida del Curso”. Añadió que en septiembre se volverán a ofertar más plazas.

NOJA
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www.camposdepalacios.com  @camposdepalacios @camposdpalacios

· Seguros · Ahorro · Inversión · Pensiones 
· Previsión social complementaria

Miembro del Colegio de 
Mediadores de Seguros desde 1986

COLINDRES 
C/ La Magdalena, 6  Bajo 
Tel. 942 30 80 99

SANTANDER 
C/ Jesús de Monasterio, 10 4º     
Tel. 942 28 28 31

BILBAO
C/ Elcano, 14 Entlo. Dcha.                     
Tel. 944 34 41 52

D.Trueba

El Alcalde de Astillero, Javier 
Fernández Soberón, asistió 
recientemente en el Almacén de las 
Artes a la “pegada” simbólica de 
los carteles ganadores participantes 
en el proyecto educativo 
‘Aprendizaje y Servicio’, que se 
imparte en el colegio San José. 
El regidor estuvo acompañado 
en el acto por el director del 
centro educativo, Miguel Ángel 
Lavín, por el responsable de la 
dinamización pastoral del San 
José, Luis Díez, por miembros 
de la asociación de Comerciantes 
de Astillero-Guarnizo y con 
los alumnos del propio colegio 
Julio Lavín, Carlota Postigo, Iría 
Sánchez y Lucía Alonso.

Los representantes de ambas 
instituciones simularon la pegada 
de los carteles que han participado 
en el proyecto. ‘Aprendizaje 
y Servicio’ realmente es un 
modelo de aprendizaje educativo 

que pretende impartir diversas 
competencias recogidas en el 
currículo educativo a través de 
proyectos que presten, con espíritu 
de servicio, un bien notable a la 
sociedad en la que conviven.

Este año el proyecto se realizó a 
través de un concurso de carteles 
que contó con la colaboración 

de los comercios del municipio, 
un sector muy castigado por la 
crisis económica provocada por 
la pandemia.

A cada comercio participante 
se le asignó una o varias aulas 
del colegio. Los alumnos 
participantes confeccionaron 
diferentes carteles y eslóganes a 

través del departamento de Arte 
y Lengua. Por cada comercio 
participante hay un cartel ganador 
con su inherente eslogan y luego se 
galardona a los elegidos con una 
pegada simbólica de los carteles en 
cada uno de los establecimientos 
y con la exposición en el Almacén 
de las Artes.

ASTILLERO LAREDO

Felicitación del alcalde al Colegio San José.               Foto: Ayuntamiento de Astillero.

El alcalde felicita al Colegio San José por su 
proyecto educativo ‘Aprendizaje y servicio’

La Fundación “la 
Caixa” presenta este 
verano en el Paseo 
una exposición sobre 
Da Vinci

B.G.

La alcaldesa de Laredo, Charo 
Losa, y el director corporativo 
de Territorio y Centros de la 
Fundación ”la Caixa”, Rafel 
Chueca, suscribieron recientemente 
el convenio que va permitir 
disfrutar de este verano en Laredo 
de la exposición “Leonardo Da 
Vinci. Arte en la calle: observa, 
cuestiona, experimenta”. La 
muestra sobre el gran inventor del 
renacimiento italiano permanecerá 
instalada en el Paseo Marítimo 
entre el día 29 de julio y el 31 de 
agosto y se compone de un camión 
desplegable con el contenido 
expositivo, complementado con 
la exhibición a pleno aire libre de 
cuatro grandes reproducciones de 
otros tantos inventos del genial 
creador transalpino. 
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La Casa del Cura, en Seña, 
acogió recientemente una reunión 
informativa organizada por 
el Ayuntamiento de Limpias en 
la que personal de NetCan 
Technologies S.L, la operadora 
cántabra que ha ejecutado las 
infraestructuras para dar servicio 
de internet de banda ancha en 
Seña, explicó a los asistentes las 
características del despliegue 
realizado así como todo tipo de 
información de interés, como 
los distintos servicios a contratar 
con sus características y precios. 
Por parte de la operadora NetCan 
estuvieron su consejero delegado, 
Fernando Gaspar, y el comercial 
David Ochoa, quienes resolvieron 

dudas e informaron de los pasos a 
seguir para contratar los servicios.

La alcaldesa, María del Mar 

Iglesias Arce, presentó un acto al 
que también el alcalde pedáneo de 
Seña, Fernando Ruiz Fernández, el 

teniente alcalde de Limpias, Jesús 
Ramón Abascal, y los concejales 
Ángel Fernández y César Canales.

L a  e j e c u c i ó n  d e  l a s 
infraestructuras por parte de 
NetCan ha sido posible gracias a 
la concesión de una subvención 
de la Consejería de Innovación, 
Industria, Transporte y Comercio 
del Gobierno de Cantabria al 
ayuntamiento de Limpias de 
10.067,20 euros, destinada a la 
ubicación de infraestructuras de 
extensión de banda ancha en zonas 
con riesgo de exclusión digital, 
denominadas como “zonas blancas” 
en las que Seña se encontraba.

Las deficiencias en materia 
de conexión digital han sido una 
constante a lo largo de los últimos 
años en zonas como Seña y estas 
se han agudizado a lo largo de la 
evolución de la pandemia, unas 
deficiencias que se espera vayan 
desapareciendo a medida que los 
vecinos de Seña vayan contratando 
los servicios de la operadora 
cántabra.

LIMPIAS

El Ayuntamiento de 
Limpias bautizó hace 
escasos días con el nombre 
de Pura Maortua el salón de 
actos de la Casa de Cultura, 
como homenaje a la figura 
de esta directora de teatro 
nacida en Limpias en 1883. 
Una placa con el nombre de 
Maortua y su retrato realizado 
por la artista local Susana 
Ruiz Bilbao recordarán a 
los vecinos quién fue esta 
vecina, que llegó a trabajar 
en los años 20 y 30 del siglo 
XX con referentes culturales 
como Federico García 
Lorca o Ramón María del 
Valle Inclán. La alcaldesa 

de Limpias, María del Mar 
Iglesias, destacó durante 
el acto la defensa de los 
valores feministas que realizó 
Maortua en una sociedad aún 
inmersa en el tradicionalismo, 
al tiempo que con ese 
homenaje se profundizaba 
en el compromiso de la 
Corporación de Limpias 
de recuperar el patrimonio 
material e inmaterial del 
municipio.

El concejal de Cultura, 
César Canales, explicó que 
descubrió a Pura Maortua 
invest igando nombres 
para el grupo de teatro 
de la localidad. Maortua 

f u n d ó en 1933 
el grupo de teatro ‘La 
Cívica’, nombre que ahora 
define al grupo de teatro del 
municipio.

E l  n i e to  de  Pu ra 
Maortua, Enrique Ucelay 
Da-Cal, catedrático emérito 
de Historia Contemporánea, 
asistió al homenaje. Por su 
parte, Fidel Ordóñez, profesor 
de Lengua y Literatura, dio 
unas pinceladas del contexto 
literario de la época.

Homenaje de recuerdo a la 
directora de teatro Pura Maortua

L.H.

El Ayuntamiento de 
Limpias presentó hace 
escasos días su primer Plan 
de Igualdad, elaborado 
por la Coordinadora de la 
Asociación de Profesionales 
de la Igualdad de Género 
(APIG) y Técnica Superior 
en promoción de Igualdad 
de Género, Ángela Gómez 
Pereda, y la también 
Técnica del mismo área 
María Pardo Rubio. Ambas 
técnicas explicaron de forma 
detallada a los concejales 
presentes, Ángel Fernández 
y César Canales, cuáles 
fueron los pasos seguidos 
para poder redactar este 
plan transversal de igualdad 
de género, que se trata de 
un conjunto organizado de 

objetivos y medidas que 
aspiran, a través de distintos 
ejes, a impregnar todos 
los ámbitos de la política 
municipal.

La finalidad de este plan 
es llegar a la ciudadanía 
para lograr una sociedad 
inclusiva e igualitaria, 
donde mujeres y hombres 
t engan  l a s  mi smas 
oportunidades. Antes de 
poder elaborar este plan de 
igualdad, las técnicas de 
APIG explicaron que había 
sido de vital importancia 
llevar a cabo un trabajo 
previo de diagnóstico para 
ver la situación actual del 
municipio en diferentes 
áreas, y a partir del resultado 
de ese diagnóstico se 
pudieran establecer una 
serie de objetivos realistas y 

acordes con las necesidades 
del municipio. Los ejes de 
actuación para alcanzar 
los objetivos se centran en 
la conciliación familiar/
laboral, la prevención de 
violencia de género, la 
coeducación, la inserción 
laboral, la sensibilización 
de la población mediante 
campañas o el fomento 
del asociacionismo entre 
mujeres, entre otros.

La realización del 
diagnóstico previo del 
Plan de Igualdad por parte 
de APIG ha sido posible 
gracias a una subvención 
de la Consejería de 
Universidades, Igualdad, 
Cultura y Deporte del 
Gobierno de Cantabria al 
ayuntamiento de Limpias 
de 2.731,95 euros.

María Pardo Rubio (i.), Ángela Gómez Pereda, César Canales y Ángel Fernández.

El Ayuntamiento presenta su primer 
Plan de Igualdad elaborado por APIG

Fernando Ruiz Fernández (i.), Fernando Gaspar, César Canales y Jesús Ramón Abascal.

Reunión informativa con la operadora NetCan 
Technologies sobre la banda ancha en Seña

La Biblioteca-Telecentro 
de Limpias situada en la 
última planta de la Casa de 
Cultura repartirá un ejemplar 
del libro ‘Gente inolvidable’, 
de Paloma Algara, a cada 
domicilio, según censo 
municipal. Se trata de una 
publicación que recoge una 
parte importante de la esencia 
de nuestro pueblo a través de 
la recopilación de personajes 
e historias que muchos hoy en 
día desconocen.

Una esencia que se ha 
plasmado en forma de 

pequeño libro, en el que 
se recogen los testimonios 
narrados por aquellas 

personas que más saben 
y conocen historias de un 
pasado que se resiste a 
desaparecer. Esta entrañable 
publicación es un preciado 
bien para toda la comunidad 
de Limpias y su objetivo 
no es sólo recordar parte de 
nuestra gente y de nuestra 
historia, sino que además 
esa historia se conozca, se 
divulgue y sirva de testigo 
para los más jóvenes y así 
que los recuerdos nunca se 
pierdan.

La Biblioteca de la Casa de Cultura dispone 
de ejemplares de ‘Gente inolvidable’
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Miguel Ángel Montero (Director) y María Pérez (higienista).

«

Con respecto a la ortodoncia tanto para 
niños como para jóvenes o adultos, uno de 
sus puntos fuertes, disponen de soluciones 
de última generación, como el sistema 
Invisalign, de corrección dental 
invisible basado en unas férulas 
de material transparente, 
o el sistema DAMON, de 
brackets autoligables que 
eliminan el uso de las 
gomas tradicionales.

En ambos casos, Vitaldent 
ofrece un descuento del 20%  y la 
posibilidad de financiación hasta en 
60 meses. Además, ofrece un seguro gratuito 
en colaboración con AXA que protege el 
pago del tratamiento dental, a partir de 

1500euros, ante posibles imprevistos como 
desempleo, accidente, enfermedad, lesiones 
que incapaciten temporalmente o incluso 
en caso de fallecimiento. 
(Consultar condiciones en clínica).

Destacar finalmente el extremo cuidado de 
Clínica Vitaldent en las medidas higiénicas 
y sanitarias para evitar la Covid-19 así 
como en los tiempos de espera reducidos 
que no van más allá de los 15 minutos, 
según explica Miguel Ángel Montero.

Antes decíamos que Clínica Vitaldent 
lleva establecido en Castro desde 2008. 

Esto ha llevado a la clínica a implicarse 
en la vida social de la localidad, 

especialmente en el deporte, 
y dentro de él en un apoyo 

incondicional y patrocinio al 
deporte femenino. 

Así, Vitaldent es la clínica 
dental oficial de la Sociedad 

Deportiva de Remo de Castro 
y del Cantabria Deporte Río 

Miera de ciclismo femenino, 
donde en los mallots que llevan estas 

ciclistas por todo el país y por el extranjero 
figura el patrocinio de Vitaldent en Castro 
Urdiales.

 Clínica Vitaldent, en la calle Javier Echevarría, 3. 

Desde 2008 la Clínica Vitaldent está 
presente en la calle Javier Echevarría, 

3, de Castro Urdiales, dirigida actualmente 
por Miguel Ángel Montero. Son ya 13 años 
de servicio fiel en beneficio de la salud 
bucodental de los castreños y de muchas 
localidades próximas, lo que otorga a la 
Clínica Vitaldent verdaderos galones en 
la confianza y en el buen trabajo, apoyado 

por los últimos avances tecnológicos para 
alcanzar las soluciones más precisas. Estos 
avances tecnológicos, apoyados por un 
trato amable y personalizado, permite 
a Clínica Vitaldent ofrecer servicios 
integrales de odontología en la misma 
clínica, como implantología y prótesis, 
ortodoncia, estética dental, odontología 
pediátrica y odontología general.



D.Trueba

El consejero de Obras 
Públicas, Ordenación del 
Territorio y Urbanismo, 
José Luis Gochicoa, 
visitó Arredondo para 
comprobar el resultado de 
los trabajos acometidos 
por su departamento para 
cubrir un parque infantil 
y renovar el acceso a 
Socueva, con una inversión 
global de 450.000 euros. El 
alcalde de Arredondo, 
Leoncio Carrascal, mostró 
su agradecimiento por 
ambas actuaciones y, en 

el caso de la cubrición del 
parque infantil, destacó 
la importancia de contar 
con un espacio seguro y 
cómodo al aire libre para 
disfrutar en invierno y en 
verano. 

En el parque se ha 
instalado una cubierta 
ligera y translúcida sobre 
una superficie de 136 
metros cuadrados. 

El consejero se desplazó 
también a Socueva, donde 
la Consejería ha renovado 
el vial de acceso para 
mejorar la calidad de vida 
de los vecinos y evitar el 

despoblamiento en lugares 
donde las infraestructuras 
no eran adecuadas. 

La obra, según el 
consejero, se ha realizado 
respetando “al máximo” 
el medio ambiente y 
totalmente integrada en 
el entorno, empleando 
para ello materiales como 
la madera, al tiempo que 
anunció la colocación 
de una pasarela peatonal 
para dar un acceso digno 
a los elementos de interés 
que tiene la zona, como 
la Ermita rupestre de San 
Juan.
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ARREDONDO

Gochicoa (c.) con Carrascal y miembros de la corporación.          Foto: José Cavia).

Obras Públicas cubre un 
parque infantil y renueva 
el acceso a Socueva

B.G.

El Ayuntamiento de Hazas 
de Cesto se ha sumado 
al proyecto LIFE Stop 
Cortaderia a través de su 
herramienta online de alerta 
temprana en la que indica las 
ubicaciones de esta planta 
invasora en el municipio. 
Este proyecto europeo tiene 
como objetivo contar con una 
base de datos que permita 
saber por dónde se extiende 
el plumero en zonas lejanas al 
núcleo de la invasión.

 El alcalde en funciones, 
Alejandro Llano Martínez, 
explicó que el Ayuntamiento 
ha creado una cuenta desde 
la que ha comenzado a 
identificar la presencia de 
esta planta invasora en el 
municipio e invita a los 
vecinos a sumarse a esta 

iniciativa. Según el regidor, 
los puntos más acuciantes 
con esta problemática están 
en la zona del barrio La 
Estación en Beranga, en los 
márgenes de las vías del tren, 
y en la carretera de Praves a 

Vierna. Además, aseguró que 
es “muy importante poder 
contener la expansión del 
plumero” en áreas alejadas 
del litoral donde la presencia 
de esta especie invasora es 
muy habitual.

HAZAS DE CESTO

Alejandro Llano Martínez, en el barrio La Estación.

El municipio se suma al proyecto 
LIFE Stop Cortaderia contra la 
invasión del plumero

El pasado 1 de mayo, en las 
pistas del Complejo Deportivo 
Municipal Ruth Beitia, se celebraba 
el Campeonato de Cantabria 
de atletismo sub 16 y sub 14. 
En dicha competición, el atleta 
del Club Atlético Castro, Pablo 
Torre, se proclamaba Campeón 
de Cantabria y, además, batía el 
récord de Cantabria de lanzamiento 
de martillo sub16 (cadete) en dos 
ocasiones dejándolo en unos 
magníficos 57´15 que le colocan 
en primera posición del Ranking 
Nacional de la categoría.

CASTRO URDIALES
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COLINDRES

Moda Infantil Aramar, 
especializada en niños y 

niñas desde un mes a los 16 años, 
presenta en su tienda de la calle 
Juan de Herrera de Colindres 
el catálogo de Mayoral 2021 
primavera-verano. Ahora, en 
plena temporada de comuniones 
y eventos, su escaparate y sus 
estantes cargados de las últimas 
tendencias, con vestidos de 
encajes o volantes en blanco o en la 
explosión de colores característica 
de Mayoral para las niñas, y 
conjuntos de americanas, camisas 
y pantalones para componer con 
elegancia y estilo a los niños que 
acuden a los eventos.

La sección de zapatos con 
tallas de la 19 a la 41 suponen el 
complemento idóneo. Bailarinas 
de efecto charol, sandalias 
de yute vichy, de pedrería, de 
ceremonia e incluso elegantes 
zapatillas deportivas para las 
chicas y mocasines de ceremonia, 
alpargatas, sandalias de velcro o 
deportivas de distintos tipos para 
ellos.

La tienda de Moda Infantil 

Aramar en Colindres, dirigida 
por Aránzazu, está pensada para 
satisfacer las necesidades de 
los clientes que, siempre, son 
recibidos por una gran sonrisa, 
un trato exquisito y unas ganas 

extraordinarias de buscar solución 
a lo que buscan los clientes, no 
solo en esta ápoca de comuniones, 
sino en todo momento con la 
línea casual de ropa hecha para 
la comodidad de los niños y las 

niñas en su día a día. En Moda 
Infantil Aramar se conoce a la 
perfección el producto que ofrece, 
Mayoral en exclusiva, una firma 
de una calidad superior y gran 
durabilidad en tejidos y colores 

que se ha convertido desde su sede 
en Málaga en uno de los mayores 
grupos del sector del mundo y que 
cuenta con un 75 por ciento de su 
negocio en el extranjero.

Para los recién nacidos, en 
la línea primavera-verano de 
Mayoral destaca amplia gama 
de prendas y accesorios llenos 
de ternura y repletos de detalles. 
Entre sus propuestas para esta 
nueva estación aparecen desde las 
tendencias más dulces y tiernas 
hasta aquellas que reflejan los 
estilismos más actuales, en todo 
caso con la comodidad y calidad 
de las prendas y calzado, básicos 
para el bienestar del bebé. Las 
líneas que ofrece para los bebés 
pasan por la primera puesta, 
bautizo, ceremonia, básicos o 
ropa para dormir, entra otras, 
además del apartado dedicado 
a los regalos y accesorios para 
bebés, con complementos, 
bolsos, fundas para silla, sacos 
para capazo, arrullos y toquillas, 
mantas, sábanas, baberos, toallas 
o albornoces, como las reseñas 
más destacables.

Moda Infantil ARAMAR, en Colindres, la calidad 
de Mayoral para eventos y comuniones

Moda Infantil Aramar en Colindres.
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La Comisión Técnica del 
Patrimonio Científico del 
Gobierno de Cantabria aprobó 
recientemente el proyecto para 
la restauración y conservación 
del Cargadero de Mineral de 
Dícido, en Castro Urdiales, que 
incluye diversas actuaciones 
para la mejora y rehabilitación 
integral de esta instalación. Con 
este proyecto, redactado por 
INES Ingenieros Consultores, 
la Vicepresidencia y Consejería 
de Universidades, Igualdad, 
Cultura y Deporte avanza en la 
hoja de ruta marcada para poner 
en valor, recuperar, consolidar y 
preservar el Cargadero Mineral 
de Dícido, declarado Bien de 
Interés Cultural en 1996, según 

comunicado de este organismo.
La aprobación de este proyecto 

también permite avanzar en el 
objetivo de conseguir acceder a la 
subvención del 1,5% cultural, con 
el fin de que aproximadamente 

1,2 millones de euros del 
presupuesto total de los trabajos, 
fijado en 1,5 millones de euros, 
sea financiados por el Gobierno 

de España. Además de dar 
respuesta a una petición solicitada 
durante años por el municipio de 
Castro Urdiales, la restauración 
y conservación integral del 
Cargadero Mineral de Dícido se 
enmarca en el compromiso de la 
Vicepresidencia, a través de la 
Dirección General de Patrimonio 
Cultural y Memoria Histórica, 
para fomentar la preservación y 
mantenimiento del patrimonio 
cultural de Cantabria.

En materia de rehabilitación, 
se contempla el desmontaje 
de elementos no estructurales, 
como pavimento de madera, 
barandillas y cables; la limpieza 
de la estructura; la reparación 
de aparatos de apoyo; y la 
recuperación y pintado de zonas 
con pérdida de material.

 Pablo Zuloaga y Susana Herrán junto al Cargadero de Dícido.               Foto: Archivo/José Cavia.

Aprobado el proyecto de 
restauración y conservación 
integral del Cargadero de Dícido

La concejal de OlaCantabria 
en Bareyo, Begoña de la Fuente, 
denunció el desmantelamiento 
‘de facto’ de la agrupación de 
voluntarios de Protección Civil 
municipal.  Para De la Fuente, es 
“una tremenda irresponsabilidad 
por parte de la alcaldesa privar 
a los vecinos de Bareyo de un 
servicio que ha realizado más de 
304 actuaciones en beneficio de  
los habitantes del municipio, todo 
ello de forma altruista y generosa”.

En un comunicado de Juan 
Ramón Carrancio Dulanto, 
por tavoz autonómico de 
OlaCantabria, “en un cumulo de 

desaciertos, la alcaldesa ha cerrado 
las dependencias de Protección 
Civil municipal y anulado el 
teléfono de emergencias, con el 
riesgo añadido en una situación 
de urgencia, puesto que la ayuda 
más cercana se sitúa en el Parque 
de Emergencias de Laredo o el de 
Santander”.

OlaCantabria insta a la alcaldesa 
a que “restituya inmediatamente el 
servicio de Protección Civil y dote 
de los medios necesarios a esta 
agrupación y sus voluntarios, en 
aras de la reactivación del servicio 
para una mejor seguridad de los 
vecinos y vecinas de Bareyo”.

BAREYO

OlaCantabria denuncia el desmantelamiento 
de Protección Civil en el municipio

El ayuntamiento de Astillero 
ha repartido más de 6.000 plantas 
de tomate entre los vecinos de 
Astillero y Guarnizo, por lo que 
el equipo de gobierno calificó 
de “éxito” la organización y el 
reparto de las plantas gracias a la 
colaboración y a la participación 
de los vecinos. Los repartos 
se hicieron en el polideportivo 

Guillermo Cortés y en el 
polideportivo de La Cantábrica. 
Astillero ha convertido esta 
actividad en una tradición entre 
sus vecinos y, tal es el caso 
que, llegadas estas fechas, las 
solicitudes que recibe el 
ayuntamiento para adquirir la 
planta del tomate supera todos 
los números previstos. 

ASTILLERO

Reparto de plantas de tomate.                                                  Foto: Cedida.

Éxito de participación en la 
entrega de plantas de tomates 
a los vecinos del municipio

“La aprobación 
de este proyecto 
permite avanzar 
en el objetivo de 
conseguir acceder 
a la subvención 
del 1,5% cultural”.
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AMPUERO

B.García

Los estudiantes de primero 
y el profesorado del 

Ciclo de Formación Superior 
de Integración Social en el 
Instituto José del Campo 
de Ampuero desarrollan 
a lo largo de este curso 
el Proyecto Pandemiers, 
una iniciativa que consiste 
en varias actividades 
orientadas a hacer sentir a 
los colectivos afectados por 
la COVID-19 “un mínimo 
de compañía y afecto que 
les fue arrebatado durante 
la pandemia”, señalan 
dos de los estudiantes de 

Integración Social. Algunas 
de las actividades llevadas 
a cabo durante los meses 
más duros de la pandemia 
fueron ‘amigollamadas’, 
por las que se pusieron en 
contacto por videollamadas 
con centros de atención 
a personas en situación 
de dependencia como el 
Centro de Día de Colindres 
o el Colegio Pintor Martín 
Sáez de Laredo para 
mantener charlas con las 
personas de esos centros;  
o la realización de un vídeo 
navideño con la canción 
‘All I want for christmas 
is you’ para animar a las 

personas de esos centros 
que estuvieran tristes por la 
situación.  Con el Proyecto 
Pandemiers se pretende, 
además, destacar el papel 
dentro de la sociedad de la 
figura del integrador social 
al considerar que su papel 
“es bastante importante 
a la hora de ayudar a los 
demás y a la hora de intentar 
mejorar, aunque sea un 
poco, la sociedad de hoy 
en día”, señalan Adriana 
Campo y Mikel Cano, dos 
de los estudiantes. Además, 
“queremos dar visibilidad 
a este grado para que así 
muchas personas que 
probablemente no saben 
de su existencia puedan 
conocer algo más, y si les 
gusta, puedan estudiarlo”.

La integración Social 
trata, básicamente, de 
ayudar a las demás personas, 
en su mayoría, personas 
que estén en situación de 
exclusión social, o que 
estén al borde de estarlo, 
como mujeres maltratadas, 
colectivo LGTBI, colectivo 
de inmigrantes, personas de 
la tercera edad o personas 
en situación de desempleo.

Adriana Campo y Mikel Cano.      

Estudiantes de Integración Social 
del José del Campo desarrollan 
el ‘Proyecto Pandemiers’

Leire Herrera

La Vicepresidencia 
y  C o n s e j e r í a  d e 
Universidades, Igualdad, 
Cultura y Deporte y la 
Federación Española 
de Boxeo colaborarán 
en la organización del 
campeonato nacional que 
tendrá lugar otoño en 
Santoña y que congregará 
a cerca de 250 deportistas, 
de categorías masculina 
y femenina, con edades 
comprendidas entre 16 y 18 
años. Así lo dieron a conocer 
el vicepresidente Pablo 
Zuloaga y el presidente de 
la Federación Española de 
Boxeo, Felipe Martínez, 

tras una reciente reunión en 
la que también estuvieron 
el director general de 

Deporte, Mario Iglesias; el 
alcalde de Santoña, Sergio 
Abascal; y el presidente de 
la Federación Cántabra de 
Boxeo, Gabriel López.

Zuloaga destacó la 

importancia que representa 
para Cantabria albergar 
la celebración de este 
campeonato de carácter 
nacional, que reunirá a 
jóvenes promesas del boxeo 
de las distintas comunidades 
autónomas Mario Iglesias 
destacó la elección de 
Santoña como sede de 
este campeonato nacional, 
un enclave turístico de 
Cantabria que acogerá a 
un importante número de 
deportistas y familiares. 
Por su parte, Gabriel López, 
manifestó la ilusión de la 
federación cántabra por 
organizar un evento de estas 
características y para que el 
campeonato sea un éxito.

SANTOÑA

Zuloaga (c.) junto a los asistentes a la reunión con la Federación Española de Boxeo.  Foto: Cedida.

Cerca de 250 deportistas 
participarán en otoño en el 
Campeonato Nacional de Boxeo

Leire Herrera

Ayuntamiento de Hazas de 
Cesto finalizó la reposición 
y bacheo en diferentes 
caminos del municipio 
que lo requerían, así como 
el asfaltado en el ingreso 
al barrio El Hoyo de la 
localidad de Beranga. Estas 
tareas se iniciaron con el 
asfaltado de 200 metros 
cuadrados del camino 
que da acceso al barrio El 
Hoyo, en Beranga, y en el 
que se realizó una mejora 
de la capa de rodadura con 
zahorra artificial y el vertido 
de mezcla bituminosa en 
caliente. También actuó en 
varios puntos de la red de 
caminos municipales que se 

encontraban deteriorados, 
concretamente en los 
barrios de Los Corrales, 
La Estación, Conforta, El 
Mesón, El Rao, El Perujo 
y Toca.Para el alcalde, José 
María Ruiz Gómez, poder 

ejecutar “estas obras tan 
necesarias para los vecinos” 
son fruto del compromiso 
del equipo de Gobierno 
por “mejorar la movilidad 
e infraestructuras en el 
municipio”. 

HAZAS DE CESTO

El Ayuntamiento finaliza la reposición
y bacheo en varios viales municipales

José María Ruiz Gómez, junto a Alejandro Llano, visitan la 
zona de El Hoyo.

“Mario Iglesias 
destacó la 
elección de 
Santoña como 
sede de este 
campeonato 
nacional”.
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AMPUERO ARGOÑOS

D.T.

La delegada del Gobierno 
en Cantabria, Ainoa Quiñones, 
anunció que las obras para 
estabilizar el argayo en la N-629 
en el enlace de acceso a Ampuero 
concluirán próximamente, al igual 
que la actuación que se desarrolla 
en la misma carretera, pero dentro 
del término municipal de Soba, 
para la estabilización de otro 
talud deslizado pero de menor 
magnitud.

Quiñones destacó que estas 
actuaciones, que ejecuta la 
Demarcación de Carreteras 
del Estado, se enmarcan en 
una declaración de emergencia 
aprobada por el Ministerio de 
Transportes, Movilidad y Agenda 

Urbana (Mitma) para varias 
obras en Cantabria. La delegada 
del Gobierno visitó las obras 
junto al alcalde de Ampuero, 
Víctor Gutiérrez, y el jefe de la 
Demarcación de Carreteras del 
Estado en Cantabria, Fernando 
Hernández Alastuey.

Quiñones indicó que desde que 
se inició este deslizamiento a 
finales de diciembre en el kilómetro 
80,700, el Área de Conservación 
de la Demarcación de Carreteras 
del Estado señalizó el peligro e 
inició un estudio geotécnico para 
detectar las causas y plantear 
las soluciones. A principios de 
enero, se observó que el progreso 
del deslizamiento podía afectar 
a la plataforma de la carretera 
CA-502, que sirve de acceso a 

Cerbiago, y, por ello, “con buen 
criterio, la Demarcación decidió 
actuar inmediatamente mediante 
la hinca de carriles, arriostrados 
en la cabeza y embebidos en una 
viga de hormigón, con lo que se 
corrigió la posible afección a la 
carretera local”.

“El presupuesto global de la 
obra es de 772.398 euros, aunque, 
dentro de la misma declaración de 
emergencia y la misma carretera, 
la N-629, se está ejecutando 
también otra actuación”, señaló 
la delegada del Gobierno, en la 
subida al puerto de Los Tornos, en 
Soba, donde se estabiliza un talud 
por un importe de 188.315 euros, 
“lo que eleva la inversión total 
realizada en la carretera N-629 
a la cantidad de 960.713 euros”.

Quiñones y Fernando Hernández.        Foto: Delegación de Gobierno en Cantabria.

Las obras para estabilizar el argayo en la N-629 
concluirán próximamente, según Quiñones

B.G.

Las obras de reforma de la nave 
ubicada en El Pico para convertirla 
en un centro dirigido a los jóvenes 
y que sirva de almacén del material 
de sus actividades concluirán en 
breve, según adelantó el alcalde, 
Juan José Barruetabeña. Una vez 
terminados los trabajos, el alcalde 
anunció que se llevará a cabo la 
mejora del acceso, para lo cual 
la Consejería de Presidencia ha 
aprobado destinar 10.000 euros. 
Asimismo, el Ayuntamiento 
invertirá 4.900 euros en 
acondicionar la carretera y dotar 
de seguridad vial a esa zona.

La Consejería de Obras Públicas 
adjudicó a la empresa Ingeniería 
Avanzada el proyecto de reforma 

de la nave adquirida por el 
Consistorio a un particular.

El Ayuntamiento de Argoños 
redactó el proyecto para rehabilitar 
esta nave que conlleva la mejora 
de la cubierta y las fachadas, la 
instalación eléctrica, así como 
la colocación de nuevas puertas 
y ventanas. En el exterior del 
centro El Pico se ha ubicado 
una escultura de la vaca Isidora, 
mascota del municipio.

Para la reforma el Consistorio 
pidió una ayuda y recibió una 
subvención de 47.700 euros del 
Gobierno regional. El Pleno 
municipal aprobó destinar 30.000 
euros para iniciar el expediente de 
expropiación de esta nave de 250 
metros cuadrados de propiedad 
privada para acoger este proyecto.

Imagen del centro de El Pico.                       Foto: Páginas.

Las obras de reforma del 
centro de El Pico dirigido 
a los jóvenes acabarán en 
breve



Mayo 2021. Cantabria Oriental PÁGINAS  23Cantabria Oriental. Mayo 2021

D.T.

El consejero de Industria, 
Turismo, Innovación, Transporte y 
Comercio, Javier López Marcano, 
apoyará al Ayuntamiento de 
Santoña para impulsar un control 
en los accesos al Faro del Caballo 
y así evitar las aglomeraciones 
que se producen sobre todo en 
los meses de verano. Así se lo 
comunicó al alcalde de Santoña, 
Sergio Abascal, durante una 
reciente reunión a la que también 
asistieron el teniente alcalde, 
Fernando Palacio, y el concejal 
de Turismo, Andrés Peña.

El  a lcalde expl icó las 
dificultades para llegar a acuerdos 

sobre la gestión del Faro del 
Caballo, ya que intervienen 
varias administraciones públicas: 
en primer lugar, la Autoridad 
Portuaria, con quien se estudia la 
firma de un convenio de cesión. 
También es necesario tomar 
contacto con Medio Natural, ya que 
la infraestructura está enclavada en 
el Parque Natural de las Marismas 
de Santoña; con la Consejería 
de Presidencia, con vistas a la 
actuación de los operativos de 
rescate y Protección Civil, y con 
la Consejería de Turismo, con 
quien se estudia la posibilidad de 
aplicar mecanismos telemáticos 
para la reserva de entradas con 
un número máximo de personas.

SANTOÑA

Reunión de López Marcano con Sergio Abascal.     Foto: Páginas.

Industria apoya al Ayuntamiento para establecer 
un control del acceso al Faro del Caballo

El Ayuntamiento de Castro 
Urdiales licitó la proyección 
de las películas del Cine de 
Verano con un presupuesto 
de 22.385 euros, IVA incluido. 
Se proyectarán 9 películas a 
determinar, al igual que la 
fecha y hora, repartidas por 
tres zonas del municipio: el 
Parque de Hermandad de las 
Marismas, el Parque Amestoy 
y el Parque de Ostende. Al 
igual que en 2020, este año 
se han vuelto a incluir a las 9 
pedanías en el cine de verano.

CASTRO URDIALES

El Cine de Verano 
volverá a todas
las pedanías con 
la proyección de 
9 películas

D.T.

El Ayuntamiento de Arnuero, 
con el voto favorable del PP 

y PRC y negativo de Ciudadanos, 
aprobó recientemente su 
presupuesto de 2021, que tiene 
como principal objetivo seguir 
con la atención a las personas y 
a la salud sin subir la carga fiscal 
ni abandonar las inversiones. 
Se persigue, además, según 
un comunicado municipal, el 
cumplimiento de los criterios 
de estabilidad presupuestaria y 
sostenibilidad financiera.

El presupuesto del ejercicio 
2021 asciende a un total de 
3.531.900 euros, lo cual supone 
una variación de 86.600 euros, en 

términos absolutos con relación al 
ejercicio 2020, es decir, el 1,02%.
El Capítulo I mantiene similares 
previsiones a las que se incluían 
en el presupuesto de 2020, que se 
vio ya afectado por la incidencia 
de la pandemia y la consiguiente 
reestructuración de los efectivos 
sujetos a contratación temporal, 
representando un contingente de 
personal relevante  puesto que 
con él se atiende gran parte de 
las necesidades suplementarias 
que da lugar la temporada estival 
en materia de mantenimiento de 
infraestructuras y atención a los 
usuarios de playas y otros lugares 
turísticos del municipio.

Las previsiones de ingresos 
se basan en la estimación real y 

objetiva de los recursos obtenibles 
por la Entidad. Se plantea además, 
añade el comunicado, obtener una 
administración bien gestionada y 
que resulte solvente, sin recurso 
al endeudamiento y regida por 
el equilibrio presupuestario con 
congelación de impuestos como 
el IBI, o el impuesto del vehículo.

Dentro de las inversiones 
destaca la restauración de las 
instalaciones de uso público de 
la Marismas Joyel, la inversión 
en parques y jardines y en 
infraestructuras deportivas como 
la cubrición de la pista de pádel 
de Castillo y la sustitución del 
césped artificial y mejora del 
equipamiento del Campo de fútbol 
de la AD Siete Villas.

ARNUERO

 Campo de fútbol de Siete Villas.             Foto: Páginas.

El pleno aprueba el presupuesto de 
2021, de 3,5 millones, un 1,02% más 
que el año anterior
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SANTOÑA COLINDRES 

 El Salón de Actos del 
Ayuntamiento de Santoña acogió 

recientemente la presentación del 
proyecto ‘Reciclos’, que otorga 
recompensas por el reciclaje, 
del que Santoña es el primero en 
Cantabria en participar bajo la 
tutela de la Consejería de Medio 
Ambiente y Ecoembes. Se trata 
un sistema de reciclaje de latas y 
botellas de plástico con devolución 
y recompensa que busca fomentar 
esta práctica medioambiental 
entre sus más de 11.000 vecinos 
a cambio de premios sostenibles 
y sociales.

El Alcalde de Santoña, Sergio 
Abascal; el Consejero de Medio 
Ambiente, Guillermo Blanco; 
el director de gestión local y 

autonómica de Ecoembes, Ángel 
Hervella; el director general de 
la empresa pública MARE; el 
Concejal de Medio Ambiente, 
Fernando Palacio y demás 
miembros de la Corporación 
participaron en la presentación 
del proyecto.

Blanco agradeció a Ecoembes 
por elegir Cantabria para 
desarrollar un sistema pionero para 
el fomento del reciclaje que “llega 
para quedarse” y confió en que 
“poco a poco se extenderá por el 
resto de Cantabria, impulsando las 
tasas de crecimiento del reciclaje 
hasta los niveles que exige la 
normativa europea”.

El alcalde de Santoña consideró 
que ‘Reciclos’ llega en un 

momento “muy oportuno” para 
el municipio, dada “nuestra 
apuesta firme por las políticas 
medioambientales orientadas a la 
consecución de los Objetivos de 
Desarrollo Sostenibles 2030”.

Para participar en el proyecto 
Reciclos sólo es necesario 
registrarse en la webapp y, en casa, 
escanear el código de barras del 
envase que se quiere reciclar antes 
de tirarlo al contenedor amarillo. 
Una vez en la calle, los vecinos de 
Santoña deberán acercarse a alguno 
de los 45 contenedores amarillos 
de Ecoembes que cuentan con 
la tecnología necesaria para este 
sistema, depositar la bolsa de 
envases y escanear el código QR 
que hay en cada contenedor.

Blanco y Abascal en uno de los contenedores de reciclaje.            Foto: Páginas.

La villa es la primera que se suma 
al proyecto ‘Reciclos’, que da 
recompensas por reciclar

·
  

23 DE JUNIO
  A las 18:30h
    Pasacalles la Danza de las Mariposas. 

24 DE JUNIO: Día de San Juan

 A las 12:00h.  Misa en la Iglesia de San Juan. 
    En Colindres de Arriba. 
 De 17:30h a 20:30h 
    Talleres infantiles en Plaza la Esperanza

 A las 22:00h.   
    Concierto Jueves de Boleros
    En los Jardines Casa de Cultura. 

25 DE JUNIO
 A las 18.30h. Pasacalles Oceanos Soñados. 
 A las 20.00h Concierto Coral. 
MARISTERRA. En la Casa de Cultura. 
 
26 DE JUNIO
 A las 12.00h.  Teatro infantil 
    En Plaza Esperanza. 
 De 17:30h -20:30h. Talleres infantiles.
    En Plaza la Esperanza.
 A las 20:00h.  Concierto BLUE  YEYES.
    En los Jardines Casa de Cultura.

Colindres 
San Juan  

Este año, como consecuencia del 
protocolo Covid, se deberán cumplir
las medidas y normativa en vigor.
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D.Trueba

El alcalde de Astillero, 
Javier Fernández Soberón, 
y el alcalde-pedáneo 
de Guarnizo, Alejandro 
Hoz ,  s e  mos t r a ron 
“sorprnedidos” por el 
valor que está generando 
en el municipio la nueva 
carpintería especializada 
Solid Matter SL. Se trata 
de una empresa ubicada 
en el polígono de Moreno 
ahora concentrada en la 
manipulación, moldeado 
y trabajo del material de 
nueva generación Krion®, 
un material 100% reciclable 
similar a la piedra natural.

S e g ú n  e x p l i c ó  a 
Fernández Soberón y a Hoz 
en una reciente visita a la 
empresa el gerente de Solid 
Matter SL, la carpintería de 
Guarnizo acaba de enviar 
un importante pedido a los 
Emiratos Árabes. 

Además de trabajar en el 
medio oriente, la empresa 
de Guarnizo pretende 

continuar su expansión 
mundial a través de 
un ambicioso plan de 
internacionalización.

S e g ú n  F e r n á n d e z 
Soberón “se trata de 
proyectos I+D+I que pone 
a nuestro municipio en el 
foco mundial”. 

Añadió que los polígonos 
de Astillero y Guarnizo 
actualmente albergan un 
número significativo de 
empresas con destacado 
tráf ico de comercio 
internacional y que, 
además, participan en 
proyectos de gran magnitud 
con diferentes potencias 
mundiales.
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“Solid Matter 
acaba de enviar un 
importante pedido 
a los Emiratos 
Árabes”.

ASTILLERO

Fernández Soberón con los gerentes de la empresa.                 Foto: Páginas.

El alcalde, “sorprendido” por el 
valor que Solid Matter SL crea 
en el municipio

B.García

Los  15  a lumnos-
trabajadores del Taller 
de empleo ‘Noja viveros 
y jardines II’ recibieron 
recientemente el certificado 
de asistencia con el que se 
clausura esta formación, 
p r o m o v i d a  p o r  e l 
Ayuntamiento de Noja con 
una aportación de 28.994 
euros y subvencionado por 
el Servicio Cántabro de 
Empleo de la Consejería 
de Empleo y Políticas 
Sociales del Gobierno de 
Cantabria 143.369 euros.

Los alumnos de este 
taller, celebrado desde el 1 

de diciembre de 2020 hasta 
ahora, fueron contratados 
por el Ayuntamiento con el 
Salario Mínimo, a lo que se 
sumó la contratación de 2 
profesores de Certificado 
de profesionalidad, un 
profesor de formación 
básica, un director y un 
administrativo.

Los conocimientos 
que han recibido los 
15 participantes se han 
dividido en dos fases. 
Duran te  l a s  c l ases 
teóricas,  además de 
adquirir el Certificado 
de profesionalidad de 
nivel 1 en ‘Actividades 
auxiliares en viveros, 

jardines y centros de 
jardinería’, se formaron en 
el módulo ‘Mantenimiento 
de jardines y zonas 
verdes’ correspondiente 
a l  c e r t i f i c a d o  d e 
nivel 2 ‘Instalación y 
mantenimiento de jardines 
y zonas verdes’.

El alcalde de Noja, 
Miguel Ángel Ruiz Lavín, 
felicitó a los participantes 
por “completar un taller 
de empleo en una época 
tan complicada como la 
que vivimos”, reciclando 
sus conocimientos para 
“adaptarse a un mercado 
laboral” que se ha visto 
afectado por la pandemia.

NOJA

 Miguel Ángel Ruiz Lavín junto a participantes y coordinadoras.                  Foto: Páginas.

Concluye el Taller de Empleo 
sobre viveros y jardines 
promovido por el Consistorio
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B.G.

El grupo de voluntarios 
integrados en el colectivo 
‘Mi Pueblo Limpio Castro 
Urdiales’ recogió 249 
kilos de basura y otros 
residuos en la zona del 
Pump Track, ubicado junto 
al IES 8 de marzo. Desde 
la construcción de esta 

instalación para patines 
y bicicletas, han sido 
numerosas las quejas por 
la basura que se acumula 
en las inmediaciones.

Según indicó el grupo, 
“además de los residuos 
habituales, hemos retirado 
muchos kilos de residuos 
plásticos y metálicos que 
quedaron abandonados tras 

las obras realizadas en la 
zona”.

‘Mi Pueblo Limpio 
Cast ro  Urdia les’ es 
una organización para 
la  conservación del 
medioambiente. Se trata de 
un grupo de voluntarios de 
todas las edades dispuestos 
a liberar de basuraleza las 
pedanías de Castro Urdiales.

CASTRO URDIALES

Voluntarios que participaron en la iniciativa.                       Foto: Cedida.

Recogidos casi 250 kilos de basura 
en el entorno del Pump Track, 
junto al IES 8 de marzo

LAREDO

B.G.

La laredana María 
Eugenia Steinmetz Corral 
resultó la ganadora del 
concurso fotográfico 
‘De repente, todo paró’, 
convocado por el Archivo 
Histórico Provincial de 
Cantabria. El director 
del Archivo, Francisco 

García Díaz, entregó los 
premios a los ganadores. 
Segunda clasificada fue 
el santanderino Fernando 
Bravo ,  seguido  por 
Evangelina Varela Valentinas 
(Limpias); Marian Galindo 
Maza (Santander) y en 
quinto lugar Amaya Gamazo 
Elvira (Torrelavega).

La exposición fotográfica, 

de más de 109 imágenes 
realizadas por 46 autores de 
Cantabria, hacía un repaso 
a través de las fotografías 
que el Archivo Histórico 
Provincial de Cantabria 
había recibido de quienes se 
sumaron a esta iniciativa, de 
los meses de confinamiento 
domiciliario motivado por 
la COVID-19. 

Dos de las premiadas junto a Francisco García Díaz.

La laredana María Eugenia 
Steinmetz gana el concurso de 
fotografía del Archivo Histórico

B.G.

La campaña de bonos 
‘Más x Menos’ de la 
Consejería de Industria, 
Turismo, Innovación, 
Transportes y Comercio del 
Gobierno de Cantabria ha 
generado hasta el momento 
ventas por importe de 
15.000 euros en los 32 
establecimientos de Laredo 
adheridos. La directora 

general de Comercio, Eva 
Bartolomé, visitó Laredo y se 
reunió con la Asociación de 
Empresarios y Comerciantes 
de la villa. Bartolomé animó 
a la asociación a que sumase 
más establecimientos dado 
que todavía es posible 
adherirse. Según señaló, 
hasta el momento se han 
canjeado 4.702 euros a 
través de 157 bonos.

Bartolomé comprobó la 

satisfacción de comerciantes 
y consumidores durante 
la visita que realizó 
a varias tiendas de la 
villa acompañada por la 
alcaldesa, Charo Losa; el 
primer teniente alcalde 
Pedro Diego; el concejal 
de Promoción Económica 
Javier Ramírez; y dos 
miembros más del equipo de 
Gobierno, Juanjo Revuelta y 
Carmen García.

La campaña de bonos ‘Más X Menos’ 
consigue 15.000 euros en ventas
hasta ahora

Bartolomé (cartel en la mano) junto a Losa y ediles de la Corporación. Foto: Páginas.



B.García

Javier Ramírez, concejal de 
Personal, Empleo, Promoción 
Económica, Relación con 
el Mundo de la Mar y 
Régimen Interior, presentó 
recientemente a la Comisión 
informativa del ramo el Plan 
de Reactivación Económica 
del Ayuntamiento. Se trata 
de un conjunto de ayudas 
e iniciativas, dotadas con 
una inversión cercana a los 
400.000 euros, que pretenden 
apoyar a los sectores que 
más dificultades están 
atravesando en su actividad 
empresarial.

Durante el encuentro, 
se explicaron las seis 
líneas de actuación que 
componen el Plan y se 
animó a los miembros de 
la oposición a que hicieran 
sus aportaciones. Las seis 
líneas de actuación para la 
reactivación económica se 
centran en la recuperación de 

la actividad económica de la 
Puebla Vieja con propuestas 
que sean compatibles con la 
habitabilidad de los vecinos 
residentes en la zona; medidas 
de emprendimiento y empleo 
que pretenden atraer empresas 
especialmente innovadoras 
al municipio; apoyo a la 
transformación digital y 
logística de las empresas 
de la villa para fomentar la 
creación y mantenimiento 
de elementos digitales, para 

la implantación de sistemas 
logísticos y de distribución, 
así como de creación 
audiovisual con fines 
comerciales y promocionales; 
puesta en marcha del Vivero 
de Empresas de Laredo 
en colaboración con la 
Consejería de Empleo del 
Gobierno de Cantabria, a 
través del programa piloto 
‘Laboratorio Empresarial de 
Economía Social, Educación 
y Transformación Digital’; 

habilitar una partida de 
ayudas a los colectivos más 
afectados por el COVID-
19 en 2021; y habilitar otra 
partida dedicada al sector 
primario, al mundo de la mar 
y al producto local.

Sobre formación para el 
empleo, se llevó a cabo en el 
CISE de Laredo la formación 
en prevención de riesgos 
laborales y protocolo COVID 
de los nuevos adjudicatarios 
del mercadillo dominical.
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B.G.

Los jóvenes Jimena 
Ricote Piloña, en la 
categoría de menores 
de 12 años, y Eduardo 
Quinoya Fernández, en 
mayores de 12 años, 
ganaron de la 13 edición 
del concurso de dibujo 
‘Europa desde mi pueblo’, 
convocado por el Punto 
de Información Europeo. 
Jimena Camino Alonso fue 
segunda y Mara Fernández 

Palacio y Diego Quinoya 
Fernández fueron terceros 
en la primera categoría, 
y Mario Rodríguez Parra 
fue segundo en la otra 
categoría.

Los premios se entregaron 
durante la celebración del 
Día de Europa en la pista 
polideportiva cubierta. Los 
primeros clasificados en 
cada categoría recibieron 
un cheque-regalo por valor 
de 75 euros; el segundo, 50 
euros, y el tercero, 25.

ARGOÑOS

 Ganadores del concurso.

Jimena Ricote y Eduardo Quinoya 
ganan el concurso ‘Dibuja Europa 
desde mi pueblo’

Un momento de la jornada de prevención de riesgos laborales para el mercadillo.

LAREDO

Plan de reactivación económica para 
impulsar la actividad empresarial en la Villa

LAREDO

El INE realizará encuestas de 
actualización de datos de 
población y vivienda

El Ayuntamiento de 
Castro Urdiales, a través de 
las Concejalías de Festejos 
y Turismo, ha convocado el 
I Concurso de Maquetas de 
Carrozas del Coso Blanco, 
cuyo plazo de inscripción 
está abierto hasta el próximo 
10 de junio. Las medidas de 
las maquetas deberán de ser 
de un metro de alto y 0,70 
centímetros de ancho. La 
maqueta deberá tener el 
65 por ciento del papel en 
color blanco y el 35 por 

ciento restante de material 
y color de libre elección. 
La entrega de las maquetas 
será los días 28 y 29 junio 
de 2021,  y  quedarán 
expuestas hasta el 11 de 

julio en el Centro Cultural 
La Residencia. El concurso 
está dotado con 500 euros 
para el ganador, 300 para el 
segundo y 200 para el tercer 
clasificado.

CASTRO URDIALES

Convocado el I Concurso de Maquetas 
de Carrozas del Coso Blanco

El Instituto Nacional 
de Estadística (INE) ha 
comunicado al Ayuntamiento 
de Laredo que se van a 
iniciar en la villa los trabajos 
relacionados con los Censos 
de Población y Viviendas 
2021. El INE realizará una 
encuesta sobre población 
y vivienda en el municipio 
mediante los canales 

habituales de comunicación 
(telefónicamente, vía web y 
de modo presencial).

Se prevé que el estudio 
finalice el 31 de julio. Los 
hogares seleccionados 
r e c i b i r á n  u n a  c a r t a 
comunicándoles que han 
sido elegidos para participar 
en la encuesta. Según el INE, 
la Encuesta de Características 

Esenciales de la Población y 
las Viviendas 2021, surge 
de la conveniencia de 
completar la información 
censal obtenida a partir de 
registros administrativos 
con la información que, a 
día de hoy, no existe a nivel 
administrativo y que sólo 
puede obtenerse a través de 
una encuesta.
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Las Jornadas de ‘Noja 
en su Tinta’ contaron con 
un amplio programa de 
actividades con algunos 
de los nombres más 
relevantes de la actualidad 
gastronómica y cultural 
de Cantabria, siendo 
retransmitido por streaming 
a través de las redes 
sociales del municipio. La 
repercusión del evento, 
además, tuvo repercusión 
nacional al protagonizar un 
espacio dentro del programa 
‘España Directo’ de TVE1.

El alcalde de Noja, 
Miguel Ángel Ruiz Lavín, 
destacó que “la gastronomía 
nojeña siempre ha generado 
interés en el resto del país” 
gracias a sus “dos productos 
estrella, la jibia, que ahora 
homenajeamos,  y la 

nécora”. Dos manjares que, 
como recordó, estuvieron 
“hermanados gracias a la 
presencia de la Cofradía de 
la Nécora”, que participó 
en este evento culinario 
preparando un plato 

tradicional a base de jibia 
y nécora.

Participaron chefs como 
Floren Bueyes, presidente de 
la Asociación de Cocineros 
de Cantabria, y Emiliano 
Martín, que prepararon 

una “sesión de rabas”; así 
el bartender Óscar Solana, 
que realizó una creación 
nueva y exclusiva titulada 
‘Nouika’. Este combinado 
del gerente de la taberna La 
Solía, referente nacional de 
la coctelería, es en honor a la 
jibia e inédito en su variada 
oferta, donde destacan los 
aclamados vermuts rojo y 
blanco. Dentro del apartado 
cultural de las jornadas 
estuvo la presentación del 
libro ‘Mitos de Cantabria’, 
a cargo de su autor, Jesús 
Herrán Ceballos, y del 
ilustrador de la obra, 
Enrique V. Vegas. ‘Noja 
en su Tinta’ cerró con la 
presentación del libro 
‘Cantabria: Voces de la 
República y de la Guerra 
Civil’ de Esteban Ruiz 
García.

NOJA

Miembros de la Cofradía de la Nécora en la jornada.

El programa de RTVE ‘España en directo’
acapara la atención de ‘Noja en su Tinta’

::  El Ayuntamiento felicita al Club Noja Playa Dorada 
tras el nacional de Salvamento. El Ayuntamiento de Noja 
felicitó los jóvenes deportistas del Club de Salvamento y 
Socorrismo Noja Playa Dorada por los “magníficos resultados” 
obtenidos en su vuelta a la competición de playa, después de 
la primera jornada de la Copa de España de Playa, celebrada 
en Bergondo (A Coruña). 

:: El alcalde de Santoña, 
Sergio Abascal, planteó 
en una reciente reunión 
al consejero de Industria, 
Turismo,  Innovación, 
Transporte y Comercio, 
Javier López Marcano, 
la necesidad de avanzar 
en los trámites para que 
los carnavales de Santoña 

recuperen su acreditación 
como Fiesta de Interés 
Turístico Nacional.
El Carnaval de Santoña 
perdió el reconocimiento de 
Interés Turístico Nacional por 
una falta de actualización de 
sus respectivos expedientes 
y en la actualidad se está 
trabajando para recuperarlo.

SANTOÑA

El Ayuntamiento quiere recuperar para el carnaval 
el título de Fiesta de Interés Turístico Nacional
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El equipo CastroBTT 
participó este fin de 
semana, en la vuelta por 
etapas de León. Mikel 
Rivas y Enrique Polo, en 
la modalidad de parejas, y 
de forma individual, Pablo 
Dean, Borja Angulo, Juanlu 
Basterrechea y Michel 
Pardo.Tras una primera 
e tapa  c ronomet rada 

sobre 31 kilómetros en 
la localidad de La Robla, 
llegaba el segundo día, 
la etapa reina de 84 
kilómetros con más de 
2.200 metros de desnivel 
en la zona montañosa de 
la Magdalena. Toda una 
jornada de lluvia, viento 
y llena de bajadas con 
muchísimo barro, donde un 

tercio de los participantes 
acabaron abandonando.

La tercera etapa en las 
proximidades de León, 
54 kilómetros llenos de 
senderos entre numerosos 
bosques. Una dura prueba 
donde nuestros bikers 
pusieron todo el orgullo de 
luchar hasta el final.

CASTRO URDIALES

CASTRO URDIALES

Equipo de ciclismo Castro BTT.                              Foto: Castro BTT.

El Castro BTT lucha para llegar 
hasta el final en la Vuelta a León BTT

D.Trueba

El complejo deportivo 
Ruth Beitia de Santander 
acogió el Campeonato, 
así como Valladolid, para 
las combinadas sub20. 
Los atletas del Carbonero 
consiguieron 16 medallas 
en un intenso fin de semana. 
Por un lado, en combinadas, 
las hermanas Granja, Maite 
y Sofía, se proclamaron 
S u b c a m p e o n a s  d e l 
hexatlon sub16 y sub20 
respectivamente, este 
últ imo celebrado en 

Valladolid; Óscar Alaguero 
se llevó la medalla de 
bronce en un disputado 
octatlon sub16 en el que la 
altura y la pértiga marcaron 
la diferencia.

En el turno de los 
obstáculos, Iker Arias, 
con una gran carrera, 
se proclamó Campeón 
de Cantabria a escasos 
segundos de la mínima para 
el nacional. En martillo 
Sub14 hay que destacar 
el Subcampeonato de Iker 
Tobalina, así como el cuarto 
puesto de Uxue Rodríguez. 

Con la marcha desde los 
más pequeños a los más 
mayores llegaron el resto 
de medallas, con los oros 
de Lucas Lobato en 2k 
sub12, Juan Solaeta en 3k 
sub14, Sara Arozamena en 
5k sub23 y Ruth Rueda 
en 5k master. La plata fue 
para Alexandra Castillo en 
1k sub10, Mario Achimov 
y Sara Macías en 2k Sub12, 
Irene Arias en 3k sub14 y 
Janire Fernández en 5k 
Sub20 y la medalla de 
bronce de Aitana de Valles 
en 2k sub12.

Participantes en el Campeonato.        Foto: Páginas.

Lluvia de medallas para el Club Carbonero 
Castro en el Ruth Beitia de Santander

D.Trueba

E l  p r e s i d e n t e  d e 
Cantabria, Miguel Ángel 
Revilla, y el vicepresidente, 
Pablo Zuloaga, recibieron 
en la sede del Gobierno 
regional a las remeras de 

la Sociedad Deportiva 
de Remo Astillero, que 
en abril consiguieron la 
medalla de plata en el 
Campeonato de España 
de Bateles celebrado en 
la localidad gallega de 
Meira, en las categorías 

infantil y senior. Revilla 
y Zuloaga felicitaron a 
las deportistas y a sus 
técnicos por el éxito 
conseguido y destacaron 
el fuerte apogeo del remo 
femenino en Cantabria en 
los últimos años.

ASTILLERO

Remeras y autoridades en el homenaje en Santander.   Foto: Eduardo Rodríguez.

El Gobierno felicita a las remeras 
subcampeonas de España de bateles 
en infantil y senior
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♦ REALIZO Montajes y desmontajes 
de muebles, mudanzas con portes 
los fines de semana. 
Tel. 696 300 594

♦ GRADUADO En Geografía y 
Ordenación del Territorio, y titulo 
de FPS Grado en Administración 
y Finanzas se ofrece a dar clases 
particulares a todo tipo de niveles 
de Primaria, Bachiller, Eso.... en 
el entorno del Alto Asón (Ramales, 
Rasines, Gibaja, Ampuero..). 
Tel. 665 171 478

ANUNCIOS CLASIFICADOS

♦ VENDO "Piso nuevo a estrenar" 
en Limpias. 3 habt. 2 wc. salón, 
cocina, terraza, calefacción, 
garaje incluido, vistas. Todo 
exterior. abstenerse inmobiliarias. 
Tel. 617 481 792

♦ VENDO Piso excelente
ubicación en Colindres. 3 hab.
2 baños, salón, cocina, terraza, 
calefacción, garaje incluido. 
Orientación sur. 
Directo con el propietario 
Tel. 656 897 356

♦ VENDO Solar en Castro, para 
50 viviendas residenciales en 
chalets con todo aprobado a un 
precio de ocasión. Abstenerse 
agencias. Contactar: 
j.a.uc@hotmail.com

♦ REALIZO Arreglos de ropa , 
cremalleras , costuras , bajos , 
etc... en Ramales 
Tel. 630 557 353

♦ NECESITAMOS Comercial 
para Inmobiliaria en Ampuero
Tel. 942 96 74 66

♦ NECESITAMOS Peluquera/o con 
experiencia. Contrato indefinido, 
incorporación inmediata . 
Laredo · Centro
Tel. 677 554 082 

♦ OFREZCO Clases de apoyo 
Lengua castellana, Filosofía, 
Historia. Particulares 
individuales en Colindres 
y Laredo. Licenciada y con 
experiencia. Especialidad en 
3º, 4º de ESO, Bachillerato y 
EBAU. 
Tel. 660 035 392

♦ CLASES PARTICULARES 
Titulado en Ingeniería Técnica 
Industrial se ofrece para dar clases 
particulares a alumnos de Primaria, 
ESO y Bachillerato en Noja, Isla... 
y alrededores. Tel. 664 786 679

PROPIEDADES

ALQUILER

VARIOS

EMPLEO

VENTA

¿Quiere vender su coche, mueble... buscar trabajo, piso?  
Si es *PARTICULAR le ofrecemos esta sección gratuitamente.
Envíanos el texto a: periodico@paginasdelason.com 

♦ VENDO  Vendo segadora diesel de 
peine, motor Lombardini, 402 c.c.  
3000 r.p.m. perfecto estado.
 POR NO USAR.  Precio: 1.000€. 
Tel.  638 039 193

♦ VENDO Daewoo nubira año 
2004 DCX, azul. impecable de 
chapa y motor.  Todos los extras 
y aire acondicionado.  Itv vigente, 
ocasión  particular 1.300 euros
Tel. 664 023 955 

♦ VENDO Cabaña con terreno de 
una hectárea en Ramales de la 
Victoria. Precio 48.000 euros.
Tel. 686 649 981

♦ VENDO Terreno residencial 
urbano en Cicero. Carretera 
general, con proyecto para 1 o 2 
chalets. Particular.
Tel. 609 480 402

♦ VENDO Parcela de 1.100 m2. 
Rústica-huertas en Laredo. 
Precio negociable. 
Tel. 615 232 320

♦ VENDO  Terreno rústico de 18.000 
m2 con cabaña para restaurar con 
posibilidad de hacer vivienda 
unifamiliar en zona de Rio Lastras, 
Voto. Entorno ideal, muy buen 
acceso. 60.000€. Tel.635 646 399

♦ ALQUILO Bar-Pub en Ramales 
de la Victoria, muy céntrico, 
insonorizado. Tel: 665 815 562 
(Ref. 3/18)

♦ VENDO Plaza de garaje abierta 
y amplia de fácil aparcamiento en 
C/Flaviobriga, 1ª linea de playa 
frente al Hotel las Rocas. Vale para 
coche+moto o quad. Tel. 664 277 
903. Puerta automática. Vigilancia 
privada. 

♦ INGLÉS  Clases particulares 
de inglés a niños y adultos en 
el centro de Laredo. 17 años 
residiendo en el Reino Unido. 
Se imparten todos los niveles. 
Email: isdi1979@hotmail.com

Felicita 
gratuitamente

Bautizos, comuniones,
cumpleaños...

633 26 26 76 

♥ Muchas felicidades 
Marga ya por sus 
46 cumpleaños.
De parte de tus hijos, 
y de tu sobrina Jenni.
A seguir sumando 
años. 

♥ Muchísimas
felicidades 
Diana, por tus 
33 cumpleaños. 
Que sigas 
cumpliendo así 
de guapa. 
De parte de 
tu  hija Alba. 

♥ ¡Feliz cumpleaños Tere y Julia! Sois 
muy especiales. Os deseamos grandes 
alegrias. De parte de José, hijas 
y toda la familia. 

Cumpleaños

√ A valorar tu propiedad con el precio 
justo. Un precio al alza perjudica 
incluso más que uno a la baja. 
Nosotros contamos con los datos
 necesarios para valorar tu inmueble 
como corresponde.

√ Tenemos una política de costes 
claros y no te vamos a cobrar hasta 
que no vendamos tu casa.

√ Te presentamos análisis e informes 
mensuales de ventas y visitas sin 
coste (solo para clientes).

√ Contamos con multitud de servicios y 
herramientas para  lograr vender tu 
propiedad en el menor tiempo posible.  

En Area 3, te ayudaremos: 

Valora tu casa 
con nosotros

La Magdalena, 21 
Colindres 

942 650 372 
691 690 356 

“  Necesitas un asesor 
inmobiliario que te
ayude para que tu 
casa se convierta en
un imueble visible”.

¿Imaginas 35 agencias 
inmobiliarias trabajando 
para vender tu casa?

www.area3inmobiliaria.com
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El Ayuntamiento de Arnuero tiene 
ya todo preparado para la XVIII 
edición del Concurso de Música de 
Cámara, que se celebrará los días 3 
y 4 de julio, retrasado con respecto 
a años anteriores en previsión de 
que mejoren las restricciones por 
la pandemia.

Tras la suspensión de su edición 
2020 a causa de la pandemia, 
regresa el Concurso Internacional 
de Música de Cámara que, 
desde hace más de una década, 
organiza el Ayuntamiento de 
Arnuero. Un concurso que nació 
con el objetivo de servir como 
plataforma de lanzamiento para 
jóvenes intérpretes y agrupaciones 
de música de cámara de diferentes 
nacionalidades y que, este año, 
celebra su decimoctava edición 
con una imagen renovada y un 

nuevo formato adaptado a la actual 
situación de alerta sanitaria.

De acuerdo con el nuevo 
formato del XVIII Concurso 

internacional de Música de Cámara 
de Arnuero, la fase de clasificación 
previa se realizará mediante el 
envío de vídeos por parte de las 
agrupaciones participantes para 
que el Jurado, a través de reuniones 
virtuales, proceda a determinar 
cuáles serán los grupos finalistas.

Con las medidas de seguridad 
que en su momento demande la 
situación sanitaria, la fase final 
será presencial y estará precedida 
por el concierto inaugural, que 
tendrá lugar el sábado 3 de julio 
a las 20 horas en la Iglesia de 
Nuestra Señora de la Asunción 
de Arnuero e incluye el estreno 
absoluto de ‘Antinous’, de Jesús 
Torres, y Magia Simpática’, de 
José Luis Escrivá, obras realizadas 
por encargo del CIMCA, a cargo 
de los valencianos Adrià Gràcia 
Gàlvez (clave) y Fernando Pascual 
León (violín).

El Jurado estará presidido 
por  e l  composi tor  Jesús 
Torres y profesionales como el 
violinista Fernando Pascual León, 
el pianista y clavecinista Adrià 
Gràcia Gàlvez, el compositor José 
Luis Escrivá, y el compositor y 
docente Ángel Botia Santos.

ARNUERO LAREDO

Una participante en ediciones anteriores.

Todo preparado para el XVIII Concurso de 
Música de Cámara, los días 3 y 4 de julio


